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影片︰主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「2025時局分析」號外篇。

在主日信息中，日華牧師分析了 e-song連續幾星期產生的Walking Oracle。

因為當我們越領情神的共同信息，每次都作出正確推論，神就會不斷與我們說話。

最近的主日信息曾推論，兩次郵輪之旅與小獅子的承傳有關。

日華牧師於 2020年 2月 2日下船，小獅子有五年時間追上。

五年後，2025年 2月 2日的主日，就出現了相對的共同信息印證，

確認五年前的推論正確，小獅子能夠承傳。



最近主日信息也提及，錫安就是醫療船，

之後出現了兩次落船日數相距 1,806日，以及以船長傳承為主題的 e-song印證。

神親自印證這些推論，是正確且無可推諉，

並且以掌管萬有的方式，十年前就開始佈局。

神這樣做，是為了藉著我們，揭示給將來一千年的人看，錫安是如何經歷神。

因為，神以「三一神」的角色，讓我們理解神，孕育出信仰。

但聖經描述的「三一神」，並非神的全部，只是神自我揭示的一部份。

如同幼稚園小朋友，於課堂間認識的老師，不等於老師的全部，

因為小朋友年紀太小，無法理解老師的全部。

同樣，神賜下聖經，是為了讓人被啟蒙，成長到配得成為祂的新婦，

其中一部份，就是藉著不斷解謎。

當我們解開謎題，神就用共同信息印證我們答對了。

我們越推論，神就越印證。

這些推論包括曼德拉效應、時空穿梭、世界是我們的佈景板、

我們將來是 Freemason、Illuminati的幕後掌管者、也是人類歷史的分別善惡樹等等。

而近幾星期最大膽的假設，是只有錫安教會應驗了住棚節。

我們越揭示神的佈局和掌管，越證明神在過去刻意限制人對祂的認知。

如同主耶穌揭示的信仰，比舊約更複雜。

現在，我們更應驗了住棚節，開啟更龐大的「天國」版圖。

神以加州大火對比錫安的價值，價值連城的豪宅也如同佈景板。

因為，主耶穌應驗了頭三個節期，錫安則應驗了最後三個節期。



而我們的信仰歷程，將成為往後所有人的榜樣。

我們以自發的方式建立信仰，得到最多獎賞，完成了信仰的終極攻略。

但正因為他們有攻略，即使完成，也無法得到錫安同等的獎賞，

因為我們是在沒有攻略的情況下自發完成的。

聖經以隱喻和謎語的方式呈現，是為了訓練我們不斷成長、解謎、得獎賞。

當所有謎題解開，人們就沒有謎題可解，

將來一千年的人，性格無法成長，只能回到舊約信仰。

過去幾星期 e-song出現的預言之歌，是歷史上前所未見的。

如同紅豆田中出現一顆紅寶石，兩者都是紅色，但等級不同，

紅寶石也不是紅豆田種出來的。這就是現時 e-song的對比。

因為現時的 e-song，其實有兩位作者：神和熾焮。

這些歌曲反映了神內心對我們的感受。



最初，日華牧師是從【Hide and Seek】，感受到新婦和新郎的美好，

分析出這是神的感受，多於熾焮的感受。

隨後的幾首 e-song，都反映神對錫安的認可和稱讚。

這是歷史上從未出現過的，神將祂的感受完全立體地表達出來。

所以，近幾星期，一首接一首Walking Oracle出現。

這就是新郎和新婦的聲音，這些歌在將來一千年都是不朽的。

因為這些歌要與神的性格、感受、為人相同，才能產生共鳴。

其他未完全感受到神的人，是無法複製。



校對主日回顧時，日華牧師就著「共鳴」這個題目分析，

就如人不會使用有致癌物質的紙飲管去飲可樂，

同樣地，當人的性格完全不似神的時候，

神亦不會用這人作為出口，承載神的恩膏。

以下，是日華牧師於 2025年 3月 7日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

解釋一下，剛才他所提及能與神共鳴才能寫出這些歌，原因是這樣，

其實，神絕對有很多事情可以告訴我們，絕對有很多事情想告訴我們，

但是祂常說，我們需要成為一條流通的管子。

可是若那條管子被永久污染呢？明白嗎？

換言之，神本想將醫治百體的良藥給我們，但卻流經一條含致癌污染物的管子。

就如現在，全世界都轉用紙吸管，

但紙吸管的膠水浸在水中，就會溶解出一些致癌物質，

所以特朗普上台就禁止了。但香港還在使用紙吸管。



正常有醫藥常識的人，都不會用有致癌物的管子，

去盛載藥物給病人服用，因此神要尋找流通的管子。

這就是為何那人要在性格、感受上都沒有被污染，神才與他共鳴。

換言之，我的性格必須像神，才能夠與神共鳴，

且僅能共鳴像神的那部份，僅那部份。

例如熾焮，他在感受上沒有被污染，

神就讓他以感受將這些故事寫出來，以故事方式講述這件事。

而我呢？我就是在任何題目上都沒有被污染，

所以神讓我在任何題目上皆可以說預言。

故祂一定要尋找能與祂共鳴的人。

但問題是，如果那人的性格已經被污染了，且一生都不改，

即他沒有藉著聆聽神的話，來改變自己的性格，改至沒有污染，

那麼，即使他怎樣研讀神的話、背誦《詩篇》，

他的講道都不可能 prophetic（具預言性）。

但如果他藉著《詩篇》改變自己；藉著詩歌改變自己；藉著智慧、啟示改變自己，

且改變的題目越來越多，以致他整個性格都沒有被污染的話，

神就會用他性格裡沒有受污染的地方成為預言，歌曲也如是。

詩歌理應改變我們的性格，但如果我們的性格沒有因為詩歌而改變，

只視創作詩歌為一份 job（工作），沒有讓它改變我們的性格，

那就不會創作出 prophetic song（預言之歌）。

預言之歌只是一個開始，Walking Oracle（行走中的神諭）才是終極，

那是終極，就是性格改變至最終極，才可以成為Walking Oracle！
所以，神就會在我們的性格被改變至沒有污染的領域與我們溝通。



基本上，這是一個頗為簡單的人生管理智慧。

就是說，你可以努力做你的工作，你可以養生，

但如果你是努力去改變自己呢？即你可以 invest（投資）在工作中，

也可以投資在性格上，這樣你就擁有一個寶藏，才會擁有一個源源不絕的寶藏。

你投資在工作中，就如很多牧師投資在他的工作中，那就是在追尋成功。

但是，如果你投資在自己的性格上，你知道那會變成甚麼嗎？

你不是在追尋成功，而是在吸引成功，這就是秘密。

但問題是，神不直接告訴我們，因為要看你的眼界；看你是否願意改變。

如你親眼目睹，我投資在自己的性格上，所以我在吸引成功，在吸引財富。

當然，所吸引的還有很多，包括我的朋友、太太，以及神。

這就是為何神那麼強調性格，並且單純的行動、工作，

即只是做好工作（do the job），就會走向失敗。



但問題是，投資在性格上，若要通過神的考驗，就一定要真心，

所以很多時候不能被他人提點，就算我知道，都不能每次提醒，

因為那必須發自真心。

如果我們將性格變成一項工作、一種扮演的話，那就是在裝假。

而裝假，有時我們自己也分不清。當我們在裝假時，神就不會相信這性格。

基督教就存在這個問題，容易流於裝假。

法利賽人就是在裝假，他們投資在裝假上，

所以主耶穌基督就指出他們的問題，這是虛假的信仰。

究竟你是努力做好工作，還是努力投資在改變自己？

讓自己追尋夢想，還是將夢想吸引過來？這就是區別所在！



天國的秘密就在於此，就是先求神的國和神的義，這些東西都會被你追尋得到嗎？不！

是都會加給你。這就是那個秘密。

而我，就是你們一生中最重要的榜樣。

有人認識我第一年就能跟上我，但有人認識我數十年，仍完全跟不上我，

因為他們太看重自己，認定自己最正確，或認定自己所作的都很好，

因為得到很多人稱讚，所以就持續做下去。

「日華牧師，你有你的成功，我有我的成功！」這就導致外面教會弄成這樣！

他們知道我的存在，但問題是，他們現在怎麼樣？

在這個時代，稍微缺少了神的聲音，都會死得很慘烈，

在智慧、醫學、金融、科技和政治方面，

若你完全聽不到神的聲音，每一樣都可能自害己命，使你身敗名裂。



現在被顏色革命煽動的，掛名是基督徒。

很多甚至是教會，但現在境況如何？他們不是在努力工作嗎？

但問題是他們吸引不到自己的夢想。

我提到熾焮，其實他就在你面前示範了，我亦在你面前示範了。

如果這樣都不效法我，那你們就一定要檢討，那絕不是神的錯！

我並非剛剛才出現在你面前，我有數十年的證明，讓你看見我和神之間的關係。

即使是極小的瑕疵，神都不會讓我們過關，

因為祂一定不能以人世間的定準來看，要以神的眼光來定準和看才行。

其實，基本上在一億人當中，都不會有人找到。所以，神就賜下受膏者。

受膏者，就是神告訴你他在某方面找到了。

不是依據你的定準、環境的定準，因為根本在一億人裡都沒有人能定準，



那現在香港的數百萬人，能定準嗎？不能定準！

所以，神就賜下受膏者並告訴你：「我的恩膏正告訴你，他找到了，

而他的恩膏越全面，就表示他越全面地找到了！」

我們還要評頭品足嗎？當你在評頭品足時，你已經是在褻瀆神了。

如我所言，若神放下一個受膏者在你們的生命中，你已容易了一百倍。

其實，這已經說輕了。若連容易一百倍都找不到，這真不能怪神，

只能怪自己沒有這個品質，亦不懂得欣賞。

----------------------

以下，讓我們繼續主日回顧的內容。

如同聖經作者，他們是被神認同的，神用他們的人品表達神的意思。

現在，神亦可以用我們的人品，表達祂的感受。

舊約時期，跟從神的人很多都沒有基業，神只為他們預備一座城，

讓人等候更美的家鄉，對比神也在期待祂的居所。



校對主日回顧時，日華牧師分析，

當我們流離失所、居無定所的時候，我們也會渴望一個固定的居所。

神正正是希望營造這種心態，讓他們知道，神也在期待一個固定的居所，

就是由我們的性格所建造的真正聖殿。

所以，亞伯拉罕、摩西所帶領的以色列人、甚至錫安這幾十年的經歷，

正正就是一種沒有固定居所的生活。

以下，是日華牧師於 2025年 3月 7日的補充分享。

----------------------

日華牧師：

其實，我們每一個人都不知道，

神是多麼渴望（eager）我們的性格能變成祂的性格，以致我們能成為祂的居所。

每個人都不能感同身受，無法感受神是多麼珍貴、珍惜我們的性格，

望其改變至得以與祂產生共鳴。所以，祂讓每一個認識祂的人都居無定所。

以色列人是甚麼時候興建會幕的？是在他們居無定所的四十年間，

神吩咐他們建造會幕，並讓他們世世代代紀念這件事。



這是為了讓他們知道，你們多麼渴望，擁有一個這樣美好的家鄉，

你們多麼渴望去尋找我所指示給你的耶路撒冷，那片迦南美地，對不？

「對，我正是這麼渴望，我就是這麼渴望，你們變成這樣。」

因此，主耶穌責罵法利賽人時，責罵法利賽人為神興建出一個「墳墓」來，

然後聲稱當中有神存在，並要人們跟隨、學習。就這樣完蛋了。

主耶穌說：「你們害死了自己，也害死了那些跟隨你們的人。」

其實，每一個跟從神的人，都是這樣的。

那你現在想想，神是否也令錫安變成這樣？

我們甚至連聚會的地方都「居無定所」。

為何會這樣呢？祂就是告訴你，祂是多麼渴望擁有一個居所。

回望這數十年，有人曾埋怨：「為甚麼一定要這樣？



我不想這樣，錫安這樣是離開神⋯⋯」這等人真是瘋了，

他們一直只以自己的利益掛帥，只以自己的安穩掛帥。

那麼，神為何這樣做呢？有歷史以來，祂也在做一件事，

正如《希伯來書》所說：「你們全都居無定所的原因，

是為了讓你們看見，從而理解一丁點我的心情，我想為自己尋找一所永恆的居所。

這所永恆的居所，正是現在建造聖殿、會幕所預表的。

整個人類歷史被造，就是為了這目的。」

但為免每一代的人都不明白，所以祂就作了這些。

這就是為何《希伯來書》被認為是最神秘、最能解構奧秘的經卷。

因為這卷書在告訴你：「你看見了嗎？

他們皆居無定所，披著羊皮滿山走，你看見了嗎？」

為甚麼？因為即使是這些人，這些已經是跟隨神的人，

神也要他們更體驗到，祂是多麼希望我們擁有好的性格，

一個似祂的性格，即甘願放下自己，共鳴祂的性格，使神最終能夠擁有一個居所。

但這條路極為艱難，所以祂更珍惜。

你可知道，神想告訴你，祂定義這些人的存在，

從來不僅以寶石去形容這些人，從來不是的。

神一直以聖殿來形容一個又一個這樣的人，這個就是聖殿，明白嗎？



因此，保羅說：「你們知道你們的身體是神的殿嗎？但你們要建立，不要污染它。」

現在，你就明白為何祂說我們是祂的殿？

不是每個人都能成為祂的殿，但每個人都有 potential（潛質）成為祂的殿。

而擁有約櫃，那人就是神的殿之證明，因為最後能夠完成的家具就是約櫃。



我意指，有我存在，而我身邊許多人卻並不羨慕，

那就是他們天性是厭惡神的性格，才會這樣。

何為天性厭惡神的性格，使他們即使跟隨錫安，

但卻無法跟隨神的性格？你知道原因嗎？

但他們為甚麼會跟隨呢？他們其實是跟隨錫安的成功，你知道嗎？

很多時候，你們無法跟隨的原因，

乃因你一直跟隨的是錫安的成功，而從沒想過要跟隨錫安的性格。

因為跟隨錫安的性格，即跟隨神的性格，由始至終都是虧損的。

錫安就是永遠離不開，不斷於處身成功時，也總有虧損。對不？

就像《希伯來書》所說，每一個跟隨神的人，都是居無定所的。

關鍵在於，在這過程中，神永遠都要日華不斷感受到，



神是多麼渴望擁有一個屬於祂的居所。

因此，祂定了在世上任何這些擁有祂性格的人，要麼稱他們是合神心意的人；

要麼藉著他們來建造聖殿；又或直接說他們就是聖殿。

那麼，甚麼是聖殿？聖殿就是神的居所。

在這個世界裡，我們永遠無法感受這一點，直至我們怎樣？

直至我們相信神後，我們就變成居無定所。

所有的先知都如是，這才是真正的奧秘，這就是整個信仰的秘密。

但問題是，要明說出來後，你才說：「是的，那我願意去做了。」

明白嗎？原來你是這樣的一個人，你就是這樣的人。

數十年來都沒有跟隨日華學習，完全沒有效法他，直到說出來後，你才開始效法，

這至少讓你知道，你是一個這樣的人，從而開始執行。

這種情況，最多只能稱為「補考」。

需要這個啟示被打開，才迫於無奈地去做，漸漸明白原來自己是這樣的人，

一直跟隨錫安，是為了跟著她的成功，而非因為真的共鳴了這性格。

但這個性格才「合晒合尺」（合拍），即這種態度、看事法、做法。

那怎樣知道，那個人已經做得好呢？按照現在這一年來算，

那個人必須已經成為Walking Oracle，因為現在正是這樣的時代。



若非如此，可能那人還在外院，又或在聖所，因這時代已經結束了。

反正Walking Oracle並非靠才能，不論說多少年也「嘥氣」（徒勞無功），

其實，整個信義會更用上五百年，也是「嘥氣」，給你五百年又有何用？

要是可行的話，小獅子只需五年也能做到。



故此，這是以Walking Oracle去定準，

以神的受膏者，即在那時代中，誰被神恩膏去定準。

這時代已經完結了，其實於這時代，神讓那些最願意（willing）的人，

他能追得上的話，就給他Walking Oracle，就是這樣。

這就是神的受膏者，亦是這個意思，這時代的恩膏，其實最大可以達到這個級數。

神有否在嗜好組示範這事？有的，嗜好組亦有，要是這樣，那你該怎樣計算？

所以，我就是在說這一點，這是你們必須檢討的。

因為不是不說出來，你知我知，大家也知道便算，不要說了。



但現在問題是，你們要向神交賬。在義務上，我作為一位屬靈父親，

便一定要每次提醒你們，次次都要提醒。

若還不懂得反省的話，其實枉你們跟從錫安數十年，

原因在於，你們原來只是跟從錫安的成功。

不管是甚麼成功，教會界的成功、人數增長的成功、神蹟的成功、教導的成功，

但你們跟從錫安，根本並非羨慕錫安擁有神性格之處。

所以，如果你不往這方向走，你永遠也不是神的聖殿，你只是聖殿外面的會眾。

但你們比任何人更幸福，你真的可以在聖殿裡，見證這所聖殿的完成。

然而，你或許會說：「我現在可能只剩下數天、

數個月、數星期、數年，那該怎麼辦？」

那小獅子已經告訴你，他們仍有很多東西學習中。

但對於大獅子來說，很多事情根本不用學，你去改變就可以了！

而小獅子還有很多東西需要學習。

你想想，並非神難相處，而是我們在本性上，

簡單來說，你跟從一個人這麼久，也沒有擁有他的品性和性格。

其實，你是恨這種性格，你厭惡這種性格。

我舉一個最簡單的例子，猶大為何出賣主耶穌？他不是跟從主耶穌三年半嗎？

所以，有一個推論說：猶大覺得，主耶穌基督該要張揚一些，

他覺得祂能夠打破這場迷局，祂一定可以打敗敵擋的軍隊，所以他出賣主。



後來，當猶大知道主耶穌竟被人弄死，他便自殺，並丟掉那些錢，他不要的。

其實這事告訴你，他的心態是怎樣。

但即便如此，猶大也是不忿氣，以及不喜歡主耶穌這種性格的。

為甚麼？因為猶大恨這種性格。

即如果現在，我在你們面前，我示範一年，你們該擁有這種性格，

因為你們已經比我容易一百倍。

本該一年應該擁有，數十年也沒有，只有一個理由，就是你恨這種性格。

或許你從來也不明白，那個精義，就是為何神要這樣做？

因為這讓你感同身受，你們流離失所，你們很希望擁有家鄉，你們很希望擁有居所。

你一生也如此，讓你感同身受，其實，神多麼希望你們擁有神的性格，

這樣，神便能以你成為祂的居所。

所以在歷史上，所有性格能夠成為神居所的人，

要麼像摩西那樣，或像大衛那樣，神叫他建造會幕，或叫他建造聖殿。

要麼指著這個人，說：「這個人就是我的聖殿。」

就是如此，可見祂多麼希望有這樣的人。

但問題是，祂知道在一個時代中，很多時只有一個人做到這事，只有一人，

故祂會用恩膏膏他，為了甚麼？



當然，有人會為了利益去跟從祂，確實有這樣的人，

例如以利沙的僕人，就是為了利益而跟從他。

但有些人真的因為性格而跟從他，以利沙就為此去跟從以利亞，看見兩者的分別嗎？

就算主耶穌的門徒也是，聖經有否說，猶大為了甚麼而跟從主耶穌？

因為他貪錢，他自己也會從錢囊偷錢的，所以，他為此而去跟從。

他是否因為羨慕主耶穌的性格而去跟從？不是的。

所以，如果聖經讓我們看見，最普遍、最 average（平均），所指是最平均，

一個人能夠跟上神喜歡的性格，最平均的年份是多少年，你知道嗎？

最平均是三年半，主耶穌正示範了。

所以不要埋怨，說：「我跟從日華牧師三十五年而已。」

三年半就夠了，小獅子用五年示範給你看，這是足夠的，所以不能埋怨。

如果跟不上，你一定要把責任放在自己身上，你不可能把責任推到神的僕人身上吧？

神的僕人本來就是做示範，明白嗎？

意即，他不是與你簽了約，要確保你一定能上天堂，一定能成為聖殿，

不是的！而是你自己使自己成為神的居所。

所以，你能夠明白，為甚麼每個時代的受膏者是這麼重要。



神發現祂找到了大衛。難道大衛有背景嗎？

因他是耶西的兒子，所以有背景嗎？不是的！大衛是合神心意的人。

所以，神揀選他做甚麼？揀選他做 foodpanda（外賣送遞員）嗎？不是！

是揀選他做皇帝，你知道嗎？

然後我們看到，何解？神藉著他建立聖殿，就是為了告訴你，

這個受膏者、建立聖殿者正是告訴你，示範給你看，神所尋找的居所是怎樣的。



所以我們的身體、我們的人生，便成為神的居所。

受膏者則是告訴你，神在某程度上，接受這人成為祂的居所。

但如果恩膏達到主耶穌基督無限量程度的話，這個就是終極的居所。

又怎樣證明是無限量的呢？就是Walking Oracle。



所以，其實聖經很容易理解，當你回顧這些時，便很容易理解，

聖經本來就是這樣寫的。

當說出來後，你就知道一定是這樣解釋的。

但這樣也讓你看到，若沒有神蹟、沒有恩膏的話，你不要說神厭惡他，

因為聖經清楚記載，神對撒母耳說：「是這些子民厭惡神。」。你知道嗎？

我們永遠不能說：「啊，行了！我找一個最安全、最幸福、最好的搖籃，

這樣就能吸引這些愛主的人了！

我們不會流離失所，我們最安穩的時候，便會吸引這些建立聖殿的人。」

這是不可能的！因為是性格，而不是這份成功、安舒。

所以在那些人眼中，在他們腦海裡，

主耶穌基督與他們所期望的身份不同，那個情況也不同。



連祂的門徒也質詢主耶穌基督：「祢的國度何時降臨？」

因為祂好像不會是這樣吧？不是這麼流離浪蕩；不是這麼流離失所吧？

反之，一定是從成功的角度，

成功帶來各樣好處、數之不盡的榮華富貴，我們每個人都跟隨祢。

因為人們都是跟隨成功。他們認為復興，就是每個人趨之若鶩地追求成功。

但主耶穌來到，成為一位這樣的救主，錫安出現在香港，

變成一間這樣的教會，所以那些人就不接受。

問題是，恩膏始終在我們這裡，但那些人都不醒覺。

他們不醒覺的原因，就等於主耶穌的時代，猶大看到主耶穌，

明明他已經看到救主，但他還要尋找答案，是因為甚麼呢？

因為打從他的心底，他 reject（拒絕）這個是救主應有的態度和性格。

打從他的心底，他根本是厭惡神的性格。

他認為應該是另一個答案，「讓我幫祢，讓我教祢，讓我出賣祢，

讓祢用更加激烈的方法與羅馬對抗。」

其實，猶大一直都認為主耶穌可以勝過整個羅馬，所以，他才出賣祂。

在這樣的過程中，只不過讓祂在這條路上走快一點而已。

你想想主耶穌基督一直都周遊列國，但祂都讓你知道，祂是到處避開這些人。

猶大便認為：「祢這麼厲害，我出賣了祢，

反正那些人都在追殺祢，這個是遲早出現的問題。」

正是那一天，他出賣了主耶穌，只是他想不到，反而成全了主耶穌的死。



所以，從根基去看，原來人的天性是不喜歡、不羨慕，甚至厭惡神的性格。

如果這個世上有一個愛慕神性格的人，神都會說這人合祂心意。

只要有一個，祂都會說：「這個就是聖殿，這個就是我的居所。」

所以，其實教會是為了製造甚麼？製造神的殿，就是這個意思。

你會覺得奇怪，到了新約時期，為甚麼突然說神的殿？

現在你明白，為何主耶穌說：「你們拆毀這殿，我三天之內要把它建造起來。」

為甚麼是這個殿？不是真的指肉身的殿嗎？

沒錯，祂的身體就是這個殿，神住在那裡，祂就是神的居所。

所以祂才說：「你們拆毀了這殿，我三天就能建立它，我三天就從死裡復活。」

祂也是說，當祂活在這個世上的時候，

祂的 personality（品格）使祂成為神的殿，就是這樣。



所以，現在你知道嗎？錫安的弟兄姊妹是多麼幸福，你們是多麼幸福。

因為世上沒有任何其他的地方，可以看到這個機會，

就是看到，讓他們知道這個秘密，

以及在不揭開這個秘密之下，示範（demonstrate）給你看神的性格。

所以，如果那人成為一個完全不受污染、神的流通管子，才會出現Walking Oracle。
----------------------

Eddie策略家：

日華牧師，我跟從了你四十年，見證你於開辦教會時，是以居無定所的方式去運作。

後來，隨著教會成長，人數增多，經濟條件改善，我們其實有很多選擇，

但日華牧師在這過程中，從來沒有想過要為教會建造會址。

就算我們向別人傳福音，當別人問及我們的會址時，我們都無法回答確切的地址，

讓人疑惑，為何我們是一間教會，卻沒有自己的會址。

甚至，當我們的經濟增長，收入接近一百萬時，你仍寧願租用展貿中心，

計算下來，每個月單是租金就已高達十幾萬。

對一般教會牧師而言，這些錢已經足夠建造一個會址了。

日華牧師，在你的思維和心態中，當你跟從神時，

是否一開始就是以「以馬內利」為念，或是尋找神的腳蹤為先？

所以，你並不重視建築物本身，因此，在你一直帶領我們時，

我們都覺得，教會除了 base之外，沒有正式的落腳點。

日華牧師，你的思維是否正如你剛才所說，是神尋找一個居所，

而非我們尋找一個會址讓神進來？

有些外國的教會，甚至建造了水晶大教堂，

投入了大筆資金、吸引很多人，但你卻沒有被這些思維影響。

這是否正如你所言，我們應當在自己的內心建立神的殿？

日華牧師：

其實這一點，我們值得留意，

關於我們這麼多年來都沒有建殿，或是購買一個地方，作為固定的居所。

我們只有辦公室，沒有固定的聚會場所，事情是這樣的：

早年間，我並沒有特別收到一個信號或信息，指示「你們要流離失所」。

事實上，我也曾搬家多次，弟兄姊妹也常有這個現象，很有趣的是，錫安就是如此，

聚會的地點、我們居住的地方都經常搬遷。



這不是神特意教導我的一個概念，然後我去執行，不是這樣的！

而是，當我擁有這樣的性格，我自然而然就喜歡這樣做。

事實上，你會發現，如果逐一分析錫安所做的，

我們在很多細節上的做法，都是很聰明、很有智慧的，

事後才知道那些事情是符合聖經的，但那是源自性格使然，而非遵守規條。

所以，自然而然地，當我發現我們會繼續增長，

我便認為，我們不應該購買一個地方。

基本上你試想，當我開辦教會時，我身邊認識的所有其他小教會，

最大的就是當時的復興教會，有一百多人。

難道要買一個可以容納 150人的地方聚會嗎？

1455人，難道我們要從早到晚，總共舉辦十堂聚會嗎？

若是如此，真的會累死人的。

所以，我的很多做法都是性格使然，而這個性格，大家看到，就變成了神的帶領。

正因我是如此，才能讓神向我傳達祂的看法、計算法，以及安排和管理的方式。

因此，有些事我便可以教導你們，但都是從簡的。

始終，有很多真理和智慧是講不完的，光是坐在這裡，都要講很久。

所以，有關於聚會的地方，並非我一開始已經有個啟示，知道一定要這樣做。

當時不是的！而是我的性格使然。

因為，我的性格和神很接近，所以，我常常以為是我的性格決定的：

我的性格使我分享這段話，我的性格讓我批判這件事情、批判醫療。

當時並沒有出現「耶和華如此說：『不要打疫苗！疫苗是甚麼⋯⋯』」。

這樣的指示，沒有的！我完全沒有提及這些！



如果我那樣說，將有更多人會指責我是神棍。

也一定會有人質疑：「你是否在賣靈符，說別人的西醫不好，要完全相信你。」

有些外面的教會，各種詆毀他們都做得出來，而他們也一直在做這些傷天害理的事。

所以，我做事是性格使然。

只不過其中一點，就是我們的聚會場所和住處經常搬遷，

以及，我們會習慣鼓勵弟兄姊妹聚居，大家能互相照顧，這是源於性格使然。

這便是我們慢慢會捕捉到神的性格，弟兄姊妹也或多或少認可並認同這份性格，

所以，我們便能聚居在一起。若換作是其他教會，他們是不會這麼做的。

然而，弟兄姊妹逐漸地，無論是我們的衣著，

還是其他方面，這些都是彼此越親近，便會越好。

所以我在說的是，有部份的弟兄姊妹，

他們改變的程度已達外院的級數，少部份的弟兄姊妹則達到了聖所。

但我現在說的是，我們已經穿過了這個幔子，到達了至聖所，就是如此。



何謂可以進入至聖所？現在我說一個秘密：

其實，約櫃就是神的 personality（品格），而你們已經有了可以照辦煮碗的參考。

你試想，如果任何人叫你們找張紙作畫，

在這個世界上，從來沒有人知道約櫃的樣貌，卻又叫你畫出能與神溝通的家具。

如此，你當然是畫不出來的。

這怎麼畫？最多只能畫出一部 iPhone，
如果世上沒有設計圖，讓人知道，原來約櫃是這樣的話。

然而，現在已經有一個約櫃擺在你面前，你都畫不出來，那麼你就有問題了。

你厭惡自己去將它畫出來，你就有問題了。

很明顯，我已經是約櫃，但你都抄襲不到，你還不懂得檢討嗎？

如果說，我只是展示了一秒鐘，你當然是來不及抄，

但我擔任你的牧師 39年了，你都畫不出來，你還說自己沒有問題嗎？

是因為，你厭惡這種筆觸、畫法和形狀，導致至今都畫不出來。

然而，你已經看著他 40年了，竟然都畫不出來。

但主耶穌只花了三年半的時間，至少有十一個門徒可以做到，成為神的居所的程度，

他們就成了新約中神的殿，對嗎？這便是讓你理解其中的原因。

所以，在心理上、人生上，神刻意將兩者作出對比。

如果你原本不是走一條這樣的路，你便不會明白，

我所分享的《希伯來書》這段經文，根本沒有人這樣釋經的。

我曾看過李常受、倪柝聲對這段經文的詮釋，卻是解得一塌糊塗，

他們完全不知道如何解讀，正是如此！



但秘密就在於，當你成就了，你便會知道了。

你看聖經，那根本就是你自動自覺會走的一條路，

於是，當你一看那些經文，你便能很容易明白。

然而，正如我所言，總言之，你要懂得分辨，並要檢討、效法一些事情。

以前我不會幫你檢討，但現在可能只剩數個月時間，變相，我一定要開口幫你檢討。

因為，是否我不說，你們可以在數百日裡做到呢？我看真的不太可能！

因為我們太 get used to（習慣於）自己一貫的態度和做法，

也已漸漸地，讓日子越來越快地流逝。

換言之，即便再給予四十年，如果不講明，許多人仍是永遠都做不到。

但能做到的，已經完成了初階，甚至，有些人已經完成了全部，

並且，那些人還是後來居上的。

所以，一定要進行補考、把答案寫在上面，「你們現在抄答案吧！

只有你們才有機會抄答案，外面的教會，他們甚至看不到寫在黑板上的答案。

你們現在就坐在那裡抄吧！只剩數十日、數十個星期？你把答案抄下來吧！」

因此，這已是恩典，那就盡快抄，不要怠惰。

不過，我解釋了原因，你就要在心境上理解：

原來神希望，我們的內心、人生中這麼做。

但這個答案，就算給予外面的人，他們也抄不到，何解？

因為，你跟隨這間教會，真的流離失所、居無定所了許多年。

也真的有個 experience（經驗），可以讓你去 interpret（理解）我現在給你的答案。



所以你是真心的，只是，在這個過程中，有些地方難住了你，導致你無法回答而已，

但外面的人，卻是連抄也抄不到。

因為，即便他們想抄襲、製造約櫃，卻是連原料都沒有。

然而，你們已經有原料，只是無法組裝成功而已，

在這數十年來，你們已經擁有了原料，對嗎？

但你親眼看到小獅子，於數年內，能有原料和設計，並成功製造出約櫃，

甚至是資料員和「2012小組」，他們也都做了出來。

因此，對於教會的其他全職或領袖，你們就趕快去做，因為你們已經有原料，

並且，尺寸也都正確，但你們從來沒有把它們組裝成約櫃。

如果我不提醒你，就真的是害了你，如果神在今年讓我們被提的話，

我必定要在這個時候，給你們一個答案。

----------------------

以下，讓我們繼續主日回顧的內容。

歷史上，神最大的經營，就是祂自己的家，會幕或聖殿就是這個家的預表。

當我們的性格能與神共鳴，以內心建立出神的家，就是神所期待的「更美的家鄉」。

所以，聽錫安的信息會得祝福，不聽甚至逼迫錫安的，

在神的公義下會得十萬倍的咒詛。

神讓小獅子創作出 e-song，是因為他們藉著效法日華牧師，在性格上盡力拉近距離。

於是，神藉 e-song的共同信息，證明神確認他們這種性格上的進步。

事實上，【ADrop of Kindness】，除了印證小羅拔‧甘迺迪是好撒馬利亞人之外，

他也揭示了錫安的偉大，因為他讓我們知道，

現在的世界是一個全面覆蓋式的毒害時代，

食物、食水、藥物、醫療系統等，都是有意害人。



然而，錫安過去早已提供所有問題的答案。

錫安的偉大之處，在於我們身處全面性覆蓋的毒害環境，卻提供了整全的答案。

而小羅拔‧甘迺迪現在也只能亡羊補牢，盡量停止這些毒害，卻未能提供答案。

正因為世界特別「惡」，才讓我們要行更大的「善」。這就是分別善惡樹存在的原因。

現在我們明白，有些疾病禱告後未能得醫治，

是因為唯有這樣，人才願意學習、改善性格。

神會衡量，讓他於神蹟聚會得醫治後，他是否懂得性格提升，

將榮耀歸神，或是疾病的磨練，能讓他性格提升更多。

神給予日華牧師千瘡百孔的身體，驅使他不斷研究健康，

在性格上增添勤奮、自律、警醒等特質。

他藉著祝福身邊人的健康，從神支取更多健康和智慧。

錫安幾十年來的建立，很多事情都有口難言，因為這是預言級數的分享。

幾十年前並沒有證據，要留待幾十年後才揭示答案。

所以，眼目只集中於眼前利益的教會，就會逼迫錫安，

如同法利賽人逼迫主耶穌，原因也是「性格上的差距」。

今星期，日華牧師將會繼續分享，「2025時局分析」號外篇。

影片：解碼系列：e-song與高達《GQuuuuuuX》的共同信息

上星期，2025年 3月 2日的主日信息中，日華牧師分析︰

現時熾焮的 e-song，已經達到Walking Oracle的級數，

所以神連續幾星期，透過 e-song不斷與我們說話。



因為 2015年和 2020年兩次郵輪之旅，已印證小獅子成功承傳日華牧師身上的恩膏。

2020年 2月 2日下船後，錫安教會進入放養模式。

在全球封禁下，熾焮與小獅子以五年時間，

不斷效法日華牧師，改變自身的思維和內心性格。

五年後的 2025年 2月 2日，「小獅子的五年塑造」完成。

他們努力趕上成為Walking Oracle，與日華牧師的主日信息並駕齊驅，

實現錫安教會大小獅子傳承的歷史典範。

值得注意的是，從 2020年 2月 2日下船，至 2025年 2月 2日，恰好相隔 1,828天。

1,828正是自然常數 e的共同信息，完全印證熾焮展開預言之歌 e-song的事奉。

另一個共同信息，與 2025年 2月 23日的精華短片，

「e-song與主日信息的印證補充篇」有關，

日華牧師兩次藍寶石公主號郵輪之旅的下船日，

2015年 2月 23日和 2020年 2月 2日，相差 1,806天。

而當天（2025年 2月 23日）主日敬拜讚美首播的 e-song，
正是 ZNSE 1806【This Song Is For You】，數字與兩次下船日相距日數完全相同！

而MV內容講述老船長教導新船長駕駛郵輪，同樣象徵大小獅子傳承的意義。

更奇妙的是，從 2020年 2月 2日下船至 2025年 2月 2日，

與 ZNSE 1832【ADrop of Kindness】Robert F. Kennedy Jr. Version的首播日，

同樣相隔 1,828天，再次印證自然常數 e與 e-song的密切關係。

這些共同信息，完全證明日華牧師在 2020年的定論：

2020年 2月 2日，標誌著小獅子五年成長期的開始；

2025年 2月 2日，則標誌著五年成長期的結束，他們已青出於藍，

踏上帶著神的恩膏事奉的旅程。



2025年 2月 2日出現的常數 e數值 1828，再次印證熾焮製作的 e-song，
是神在 2017年給予日華牧師和資料員Missing e的謎底。

同時，也印證已故先知 James Ryle，於 1990年分享的預言「Sons of Thunder」，
提到神賜下新音樂 New Sound的敬拜讚美復興，

而這新音樂，正是熾焮製作的 e-song！

過去幾星期，e-song以預言之歌 Prophetic Song的形式出現，

其級數是歷史上前所未見的。現時的 e-song其實有兩位作者，神與熾焮。

神藉此表達祂對我們的感受。

例如，熾焮的 e-song【Hide and Seek】，表達了新郎主耶穌對新婦錫安的感受。

這些「預言之歌」在歷史和教會界都是前所未有的，

表達了神對錫安的認可和欣賞，是新郎和新婦的合奏！

以下，是節錄 2025年 3月 2日的主日內容。

----------------------

日華牧師：

其實，當你們聆聽這些歌，你們會覺得這幾首歌，尤其有這麼多共同信息的印證，

讓你們感動許多，感覺更加厲害，以及你會發覺它們真的相配。

然而，你們並不知道發生了甚麼事。

這種預言之歌，歷史上從來沒有，著實，沒有這個級數的，為甚麼？

正是我所說，神從來不會這樣 reveal（揭示）自己，從來沒有的！

只是在錫安，祂才用共同信息去揭示自己。

以【This Song Is For You】為例，你要看是有兩位作者，

當它後期播出的時候，即完成填詞、有畫面後，其實是有兩位作者。



當中，佔絕大比例，使這首歌擁有那種感覺、安排和預備的，

那位是神，其次是藉著熾焮。

所以，這裡有兩位作者，而最主要的作者是神。

可能你從來沒有想過代表甚麼。其實，你聽每一首歌的感覺和震撼，

其實你們是否知道，當每一次聽這些歌的時候，裡面九成是神的感受。

你是否知道，這是一個謎！

人都不知道神是否存在，有些還未經歷過神，

但你卻知道神要說的信息，感受祂的感受。

舉例，當你聆聽【Hide and Seek】，實在很美麗，是嗎？新婦和新郎多麼美好！

但那是神的感受，多於是熾焮的感受，你知道嗎？

你想想，為何我要這樣帶出來？其實，你有沒有想過一個事實，

自古以來，我們都知道，甚至後來我們會當作笑話，

一個男士想向女士表達愛意，要不就作詩，要不就作情歌，

為甚麼？因為每一個作曲家，尤其才華橫溢的那些，

他創作出一首歌，其實想向你表達他的感受、他的感覺，譬如對女方的愛意。

你們現在聽的這些歌曲，如【Build Again】，其實是神的感受，祂在告訴世人和錫安︰

「我很感謝你——錫安，你給我一個如此美好的感受。」

【ADrop of Kindness】是神藉此歌，親自表達出祂對「雙氧水事件」的感受。

我們聽的時候，弟兄姊妹當然會感恩，「這首歌提醒我，錫安為我們做了這些事。」

這是好的，提醒了你。

但你可知道，從整首歌中看到的共同信息，神放進去的時間、預備、安排、預知，

祂所做的每一個細節，讓你知道，祂才是真正的作者，對不？

因為時間的吻合，一天都沒有偏差和事件的出現，導致【Build Again】也好，

【ADrop of Kindness】也好，或者我們所說的【This Song Is For You】也好，

其實那是告訴你，當中佔了九成以上的感受，

其實是神的感受，是神對這件事的看法。

你想想，歷史上，《詩篇》出現過這種情況嗎？

即便全部 150篇加起來，也沒有如此濃烈的人情味和那種感覺。

你聆聽的時候會流眼淚、會感動，那是神的感覺，而你在裡面，

第一，你覺得你一樣要有這個感動；

第二，你也知道是神提醒你。

但未到那個階段，你從來不知道，歷史上神從未用過這個方式，

將祂的感受這樣完全的表達出來。



是的，祂在這些歌裡，不僅給了熾焮 credit（認可），

同樣地，歌曲內容所指向、所表達的那件事，是祂給了錫安的 credit，
以及我們以前做過的事，祂給予 credit，那就是祂的感受。

自有歷史以來，所有敬拜讚美的詩歌，其實就是金香爐。

但是，現在熾焮所創作的詩歌，就是約櫃上的 Oracle，
只是以唱歌的方式給予我們，所以，兩者是不同的。

第一個Momentum（動勢）的第一部份，不論如何做，亦僅是金香爐，

就是我們頌唱給神知道。

但問題是，Prophetic Songs（預言之歌），就是神回應我們。

因為有些 Prophetic Songs當然是預言，提及將來會發生的事。

《詩篇》就是這樣，《詩篇》就是提及將來會發生的事，

如 1900年、1948年至 2025年，一篇對應一年。

但問題是，現在我們所見的Walking Oracle，神不是説將來的事，

是直接用我們自己的語言，來向我們說話。

所以，變成 Oracle的對話，是 Oracle和金香爐的對話，金香爐就是我們所發出的。

但是，約櫃上的Walking Oracle是神所發出的，

而神發出的時候，變相有很多事情，根本不能妄想是人可掌控的，

全都由神掌控，才能出現這三首歌的印證，全都是神掌控。

而一首比一首更震驚，即那種完全掌管的程度，

那種偶然，你真的不可能是隨便找兩天出來。

還要兩次乘坐同一艘郵輪的落船日，其相隔日數竟是 1,806天。

嘩，以這相隔逾千的日數，來吻合那星期所播出的詩歌，又説出一個這樣的題目，

真的買馬票也沒那麼準確。就是那種級數！

但，我們所得的印證不僅一次又一次出現，每次都是多姿多彩！

以全世界不同地方，過去、現在、將來的掌管，才能誕生三首這樣的歌。

嘩，那真是很瘋狂！

我指出，這種是世上從來沒有出現過的預言之歌，就是這個意思。

你根本不知道，其實你每次聽這首歌，看見的畫面，根本是在敍述那星期的事實，

旋律和歌詞其實都是神刻意營造，好讓你能感受到祂的感受。

這是多麼立體！整本聖經都未曾出現過；

但祂藉著錫安，一個又一個星期製造出來，那你想錫安是怎樣的存在！

但錫安怎可能這樣存在呢？你有否想過？



這就是新郎和新婦的聲音，是的，就是合唱，一起創作出一首歌來，

這是人類從來沒有想過的。何解？

因為在婚禮中，其中一個現時很流行的節目，

如果新郎和新婦都能唱的話，便會一同合唱一首歌。

如此，你們便看見現在這些預言之歌。那你想想，這是否不朽？這是無法推翻的。

總言之，祂不是去做一件事，

而是做在我們的詩歌當中，是更迂迴曲折，涉及更多的掌控。

原因就是，祂要完成祂這位作者，藉著我們來表達祂的感情。

聖經也是如此，神藉著不同的作者來表達祂想説的話，

《詩篇》如是，《箴言》亦然，這便是我所指「兩個作者」的原因。

整體來説，這首歌包含了神對我們的謝意。

多謝我們為祂創造了，一個這麼美好的感覺和感受。

情歌是甚麼？情歌就是男方唱出一首歌，來感謝女方給他這麼好的感受，

唱出愛情的甜蜜是如此美好，唱出這個關係的美麗。

當然，人的情歌會美化那段感情；但神是直接述說、形容出來。明白嗎？

所以這些詩歌，每一首都是神多謝錫安，給祂這麼美好的感覺，

這麼美好的感受，這全是來自我們人生中的選擇和信仰。

所以，你帶著這個想法聆聽時，真的會兩腿發軟。

因為當中的每一句、每一個音、每一個片段，

當你回憶起整首歌曲的構造，便完全推不開這個感覺。

這個感覺不只是一首普通的歌這麼簡單，祂為這首歌做了多少背景，

不只是背景編曲、音樂，或音效，

而是為了整首歌而做出整個背景，去襯托當年今日的一些事情。

就是這樣，所以這點我覺得要特別與大家分享。

----------------------

隨後，2025年 3月 3日星期一，同工發現，

e-song與高達《GQuuuuuuX》的驚人共同信息。

事源，最新一輯慶祝高達 45周年的動畫，

《機動戰士高達 GQuuuuuuX -Beginning-》OVA劇場版，

於上星期，2025年 2月 27日，在香港正式上映。



《GQuuuuuuX》的故事設定，在 UC（宇宙世紀）0079年主線的平行時空，

發展出另一個故事劇情。

在元祖高達 UC（宇宙世紀）0079年，

吉翁公國（Principality of Zeon），即 Zion，向地球聯邦發動戰爭。

吉翁公國的年輕英雄「紅色彗星馬沙」，

在「一年戰爭」中成功奪取聯邦軍最先進的高達機動裝甲，

駕駛紅色高達，戲劇性地改變了戰爭進程，帶領吉翁公國軍隊取得勝利。

2025年 3月 7日，校對這段精華短片時，日華牧師分享，

高達動畫於 1979年推出，同年，正是日華牧師 18歲信主的年份。

意想不到，相隔 46年後，高達動畫以平行時空方式，改寫了另一個新現實的場景。

一直被誤以為是反派的吉翁公國（Principality of Zeon），即 Zion錫安，



在 2025年的時空，得到平反，變成忠的角色。

甚至，高達最終落在 Zion錫安的手上，完全印證過去 3年，

日華牧師親自帶領高達動勢，透過嗜好小組，擁有世上最多、最精湛的高達模型！

以下，是 2025年 3月 7日，日華牧師的錄音分享。

----------------------

西緬策略家：

日華牧師，在三年前，當我們開始研究高達的時候，其實已發現了，原來自護公國，

即，嗜好組去年製作、送給牧師的那部吉翁號（自護號）所屬的國家，

原來它就是 Zeon（Zion），是忠的。我們三年前亦提到，原來它裡面隱藏了 Zion。

意想不到的是今年，當牧師在 2025年 2月 2日，解開了整個小獅子的五年之謎後，

高達突然推出了一部新的動畫，其電影更剛剛於香港上映。

牧師在上星期說到，熾焮的那種歌曲，根本是歷史上，



整個基督教都從未出現過的，就是新郎和新婦一起合奏的一種詩歌。

但竟然，在牧師破天荒分享了這個概念後，就出現了現在這部高達動畫的印證。

但這部動畫裡的高達，尤其是紅色那一個，其實挺難看的。

這是因為它還牽連到另一部動畫片——《EVA》，
之前 Benny也做過關於這部動畫的精華短片，就是《新世紀福音戰士》。

這部動畫的內容，說的其實是整個世界，是為了男主角而創造的。

關於這部新出的高達動畫，

所有的高達迷一定會將它和《新世紀福音戰士》連繫起來，

因為裡面的高達造型，是參考了《新世紀福音戰士》裡的機械人。

這對於我們錫安來說，是比較特別的。

因為牧師曾解釋過，共同信息的出現，並不是偶然存在的，

而是神很悉心地，在完結了整個歷史，知道了錫安的身份，以及大小獅子的傳承後，

才在時間洪流裡，按照時間錦囊放置了一些共同信息，

並預定了我們，於特定的時間，就會解開這個謎。

對於這次的高達動畫，我看到即使是我們的代工，例如方舟，都說裡面的高達很醜。

但它為甚麼這麼醜呢？這是因為它連結了《新世紀福音戰士》這部動畫。

關於《新世紀福音戰士》，Benny也曾多次與我們分析，因為那是一個很大的謎。

原來，那部動畫在當時已隱藏了一個信息，

就是整個現實世界，根本就是為了男主角而存在。

這進一步印證了，牧師現時幫我們解開的那個謎，

整個現實世界只是一個佈景板，而錫安才是真正的主角。

意想不到的是，這次高達推出的新動畫，

會以平行世界的方式，明證錫安（Zion）是忠的。

現在我們看到，無論是特朗普，還是小羅拔‧甘迺迪的上任，他們突然走出來，

所做的一切，都在證明錫安過去二十多、三十年的教導，

原來全都是正確的，都是忠的。

這就是這部新動畫上映時，所想表達給錫安知道的共同信息。

日華牧師：

是的。當我們研究與我們相關的眾多印證時，我們發現，其中之一就是卡通。

無論是《翼神傳說》（RahXephon），還是《新世紀福音戰士》，

現已不僅僅是Marvel（漫威）那些出名的電影，就連我所說的《哪吒》也是。

然而，我們所提及的作品，全都是最頂尖的，而不是那些改頭換臉的山寨版本。



甚至我們現在所提到的新高達動畫，也是另一個例子，

是《新世紀福音戰士》連同《高達 GQuuuuuuX》。

我們會看到，其厲害之處在於，我們所說的預言，全都與我們並進。

即，當我們說出一件事，接著就會看到歷史改變，

而那種改變，真的是每一樣事物都會成為我們的佈景板。

你想想，我們在推出【Build Again】之前，

從未想過神會用洛杉磯火災來印證這首歌，這是我們完全沒想到的。



而【ADrop of Kindness】推出時，我們更沒想過，神會用小羅拔‧甘迺迪來印證。

這兩件事本身毫無關聯。

一件事是洛杉磯火災，另一件事，則是美國總統上位而引發的漣漪效應。

接著，第三首歌【This Song Is For You】，
竟然連繫上我們十年前和五年前的兩次郵輪之旅，一天都沒有偏差。

而我們更發現，五年前的旅行與今年的 2月 2日，同樣與 e-song有關。



以上種種看起來都挺瘋狂的，我們提到的每一件事，

每星期都隨著我們所說的內容而改變，而這些改變後所帶出的新意義和定義，

都離不開一個主旨——我們就是主角，

亦離不開我們在那個星期，或那段時間所分享的主題。

其中，關於高達，就已成為我們這三、四年的主題。

我們一接觸高達時，便發現：

「咦！居然有這麼多印證，又是『4794』，又有 Zion，這麼厲害！」

甚至現在突然間，自護（Zion）在今年變成忠的，就像被平反了一樣。

所有這些事，皆是無法想像的。因為高達真的已有 40年歷史了，

沒想到今年還會變上加變，因去年的《水星的魔女》已有印證了。



所以，其實我們看到，神已不再局限於某方面，

不再只局限於天上的星、地上的拉線，現在歷史已開始與時並進，

似乎我們現在的存在，已在影響現時的存在。

即，我們以前所說的預言，以及許多提示，

可能需要幾年，幾十年後才知道其真正含義。

但這種知道的方式是很可怕、很慘烈的，無論是借錢，還是供樓，均是很慘烈的。

現時，雖同樣慘烈，但卻是我們在該星期分享後，

事情就在該星期發生，真的非常可怕。

以往也有細微地發生，如 David Bowie可能就是因此而死亡。

我們於那星期提及他，他就在那星期離世。

然而，現時我們所說的每個星期的演進和演變，只能解釋為，



我們全面所理解，操控、影響全世界走向的最大的意識形態的改變，

包括災難和政治的改變，戰爭的改變，

而這亦與我們的【Jerusalem】有關，以及娛樂的改變，

因為，這些全都會影響人們的意識形態。所以，神不會任由其隨意改變。

對於神來說，一丁點的漣漪效應都不可以出現，一切全都由祂操控。

然而，神為何要為了我們，作出這麼大的改變呢？

就如我所說，這一切全是為了我們而上場、下場的。

他們就是佈景板。我們拍攝完這一段，就要轉換場景。

我們要拍下一段，就要更換佈景。

當我們要在那個星期出那首歌，洛杉磯就要被燒燬。

當我們推出第二首歌時，小羅拔‧甘迺迪就要上台，在聽證會接受審議，是不是？

一個個星期下來，神讓我們像看走馬燈般，

不斷地讓我們看見，我們每個星期都在與時並進。

以前是預言，現在卻是 Oracle，是在頒佈中。

神同時亦讓我們看見，全世界的一切，皆成為了我們的佈景板。

而它們之所以能成為我們的佈景板，皆是預定的，而不是直到如今才臨時起意。

一切都是如此。

就如我們這次所說的《高達 GQuuuuuuX》和《新世紀福音戰士》，全都是預定的。

神早已安排好，這些在將來就會成為日華的佈景板。



香港撒瑪利亞防止自殺會的這棟建築物，在【ADrop of Kindness】播出之後那天，

就會成為日華下車地點的佈景板。現在你親眼見證了這事。

然而，我們一開始，只是提出了一個推論，因為已有很多印證，

而現在，印證更是不停地出現。

最主要是印證了我所說的，整個世界，真的是為了神的居所而設立。

因為對神來說，有一個居所就已足夠。



當然，現在到了結束的時候，會因為錫安而產生、建立很多這樣的印證。

而這次的《高達 GQuuuuuuX》，又是另一個很明顯的印證。

本來是反派、奸的一方，原來在另一個時空當中，她才是真的。

原來高達是在她的手上。

而現在看來，這是對的，因為現在突然間，高達在我的手上。

我估計，全世界應該沒有任何人，在擁有最精湛高達的數量上，能比我更多。

因為如我所說，我們擁有的一些高達是不可被超越的。

就連健力士世界紀錄大全，都不接受我們的申請，

只因我們的手工，是不可被超越的。

但這種級別的高達，我不只擁有一個，而是每個星期都在不斷製作。

你想想，我們才剛說到，這幾年，



真的不是臨時起意，而是因著感動，我開始鑽研高達。

然而突然間，就出現了一個這樣的題目：高達原來在 Zion（自護）的手上，

雖然動畫中說是在馬沙的手上，這不就等於是在 Zion的手上嗎？

高達就是在 Zion的手上，而不是以往的版本所說的，高達在另一方的手上。

所以，由此可看出其戲劇性的演變，讓我們再次確認，

我們於三年前的高達動勢，其實是預定了的。

甚至預定了這個動勢，並不是僅僅一次，也不是僅僅一年，

而是連綿不斷，持續到今年。這是我們親眼看見的。

而神亦藉著高達，藉著我們一次又一次參賽，得出如此多共同信息的印證。

這便看見了，如我所言，錫安存在的重要性。

連我們一次的提點，一次提及的內容，或者一次作對比的東西，甚或一個嗜好，



竟然都能震動世界，一首歌，正在改變歷史、命定歷史。

謹記，神特意讓那件事在那個星期發生，是因為甚麼？

其實現在你看那個速度和時間性的吻合，就是神知道那個星期會有這首歌，

祂趕上這首歌的頒佈，祂趕上那天、那個星期的原因，

讓你看見，當時所講的就是頒佈，明白嗎？

好了，講述後，經過數個星期或數年，現在全世界的狀況，

很多人都注射了疫苗，簡直是生不如死，對嗎？

這所說的就是預言，但是，現在祂特意趕上那個時間，

讓你知道那是一個頒佈，明白嗎？

意即，在 2月 2日時，我分享了【ADrop of Kindness】，
第二天 2月 3日，我去彩虹邨的時候，祂再次對應之前在「雙氧水事件」中，

其實是一個名叫 Rainbow的記者來訪問我。

我舊地重遊，回到我曾住過的碧海樓，

然而，那兒有一間撒瑪利亞防止自殺會，並且在 1996年正式進駐，明白嗎？

其實祂為甚麼要趕上這件事？因祂想對應那天，讓你知道，

你們現在主日所分享的，真是 Oracle（神諭），屬於頒佈的級數。

祂能夠趕上時間，不是我們趕上那時間，而是事件要趕上我們的頒佈。

意即，事情受制於我們，所以才會準確地同時於那天出現。

如此，你會看到那個時間性。



這就是當時我曾分享過「創世之先的信心」，記得嗎？

當你信的時候，是因為你現在的信，神在創世之前，已經預備了那件事。

其實現在就看到，我們當時分享《以弗所書》，提及關於創世之前的信心。

你在那天相信，但是那件事在那天發生，

其實就是來自你的信心，導致神在創世之前已經為你預備。

但是，現在我們所說的，不是我們為了自己而相信某些事情。

我們是頒佈一些東西給這個世界，所以，神就用詩歌、我們分享的講道，

逐漸由小事至大事，去印證我們。

正如《以弗所書‧1章 4節》所講述：

「就如神從創立世界以前，在基督裡揀選了我們，

使我們在祂面前成為聖潔，無有瑕疵。」



所以，其實我們現在看到，一件件事情因我們而改動及演變，那是世界性，

那有甚麼分別？那不是事件性，亦不是物件性。

不是你相信有這輛車，接著出現了這輛車，不是這樣。

現在就是說，全世界都在遷就我們。

即全世界的生活，他們的娛樂、居所、戰爭，都遷就我們。你知道嗎？

那是多大的面子！在神而言，我們的重要性是多大。

如果人類在神的面前是很重要，但現在用全世界去遷就錫安所講及分享的信息，

那你試想一下，那是多麼厲害？

當然，我們不止是這麼大面子，也不是單單可以用「大面子」來說，

因為神真的藉著我們，以神的身份去頒佈。

我們簡直是與神同工，頒佈對這個世界的改變、改革，

以及這個世界有的審判、祝福、娛樂和經濟，

他們面對這些折磨，全部皆是神藉著錫安去頒佈。

即由錫安開始的時候，他們的答案都是由我們去頒佈，

他們用來「救命」的，也是由我們去頒佈。

同樣地，他們的審判，其實也是由我們去頒佈。

但那個頒佈變相就是，因為他們不聽我們講，所以，審判就臨到。

但問題是，因為他們不聽我們講，所以，即使那個咒詛、審判發生的時候，

正如神對美國洛杉磯（Los Angeles）審判的時候，

都是藉著我們講，而讓那件事發生。

原因就是讓我們知道，他們的祝福是我們去頒佈，

而他們的審判都是我們去頒佈的原因，因為他們不聽我們講，

所以，他們的審判都是我們去頒佈。

並且頒佈的時候，神讓我們在那時發出這個 Oracle。
換言之，我們頒佈出來的時候，真的來自神，導致我們成為他們的答案。

但是，他們所出現的審判都是來自神的，

所以神就藉著我們在同一個星期當中，分享相關的信息。

其實，因為我們所講的【ADrop of Kindness】，在那個星期出現，

我也說過，那是審判來的，對全世界的西醫是一個審判，並正式展開。

現在他們的敵人就是美國的總統，還有他們的衛生部長。

現在你看到一單又一單被揭露出來，每一件事是因為甚麼呢？

都是因為我們分享的信息，而開始了這個頒佈。

這就是與神同工的一個極限，所以，現在我們更加印證了，



我曾分享啟示錄所有的審判，其實都是新婦頒佈的，因那是訓練新婦的一個課程。

現在，我們看見這個課程，正是我幾年前所講的這個對比，即我們分享四馬的時候。

但現在我們親眼所見，如此應驗了。

因為有甚麼比這個更好，就是在同一天，你講的時候發生，

同一個星期，你所發佈出來的時候，就應驗了。

有甚麼比這個更好，能印證我所講的這個概念？

所以，如我所講，神特意讓這些東西追上，

明知道那天，我們會按神的感動頒佈這件事，

因為始終那些歌，有時候是一年前預備的，

祂讓整個世界的事追上那一天，緊貼這些歌出現。

原因就是特意給你理解，那個已經不是預言，已經是頒佈了，

並且，我們看到全部都是審判。

----------------------

《GQuuuuuuX》劇場版的故事中，馬沙駕駛紅色高達，

和綠色木馬號軍艦 Green Pegasus，一起潛入「所羅門」軍事要塞。

Green Pegasus意思是「青馬」，即天上第四馬的天馬座，

完全對應 2015年，在藍寶石公主號郵輪上錄影的「天馬座行動」信息。

事實上，自 10年前的「天馬座行動」信息分享後，

神一直從未間斷，以共同信息印證日華牧師及錫安教會的永恆身份。

而所羅門軍事要塞，亦完全對應當前熾焮及小獅子的事奉，

他們是以《箴言》的方式尊重日華牧師，效法他的優美品格，

從而成為「錫安」這個千古傳奇的複述者 Reporter！



此外，在《GQuuuuuuX》的故事中，所羅門軍事要塞快要撞到月球時，

紅色高達的「Alpha精神感應系統」，突然與不明事物產生共鳴。

沒錯！是共鳴，當我們不斷改變內心品格，就能夠與聖靈產生共鳴！

最後，故事中，自護軍收藏在月球基地地下，

實驗場的神秘物品「雪薇的薔薇」也同時失蹤。

而「雪薇的薔薇」，英文是「Rose Of Sharon」，
即《雅歌‧2章 1節》記載的植物「沙崙的玫瑰」，

正代表新郎與新婦之間，極其珍貴的愛情。

完全印證主日信息中，日華牧師的分析：現時熾焮的 e-song，
例如【Hide and Seek】，是新郎主耶穌透過 e-song表達祂對新婦錫安的感受。

熾焮每星期Walking Oracle級數的「預言之歌」，形成了新郎和新婦合奏。



聖經預言，當世界聽見這種新郎與新婦的聲音，就代表羔羊婚筵已經開始。

而《GQuuuuuuX》的故事中，「雪薇的薔薇」失蹤，正預告羔羊婚筵開始，

新郎和新婦的聲音出現後，新婦教會就被提！

顯然，神特意藉著香港上映的高達動畫，

一星期也不偏差地，與主日信息和 e-song並駕齊驅，

證明日華牧師的主日信息和熾焮的 e-song，是神頒佈給全世界的Walking Oracle！

影片：時事追擊：2025年加州大火的共同信息 3
2025年 1月 7日，美國加州洛杉磯爆發山火，洛杉磯最安全、最富裕的名人聚居地，

太平洋帕利薩德（Pacific Palisades）慘遭焚毀。

截至 1月 29日，山火仍處於活躍狀態，燃燒面積約 57,528英畝（233平方公里），

超過 17,711棟建築物被摧毀或損壞，造成 29人死亡，超過 20萬人被迫疏散。

1月 24日，洛杉磯縣降雨，暫時緩解火勢。但氣象專家警告新災害的形成：

由於大片植被經已被焚毀，地面無法有效吸水，降雨可能引發山洪暴發。

山坡上的燒焦土壤和燃燒殘渣，可能隨雨水沖刷而下，

加劇山體滑坡和泥石流的威力。加州水資源部表示，已採取防範措施。

----------------------

新聞片段：

南加州的工作人員正在拼命挖掘壕溝，

Crews in Southern California desperately digging trenches

因為這片遭到火災摧殘的地區將要面臨新的威脅，

as the fire-ravaged region now prepares for a new threat

就是洪水和泥石流。

flooding and mudslides.



火災導致這裡更容易出現水土流失，

The fire basically causes it to be a lot more susceptible to erosion.

這組國民警衛隊被召來協助撲滅火災，

This group of National Guardsmen were called to help fight the fires.

現在他們的團隊和洛杉磯郡公共工程部，

Now their team and LA County Public Works

正在挖掘用作儲水的巨大水槽，

are creating giant ditches to hold water

準備迎接將要出現在洛杉磯的雷雨及強降雨，

as Los Angeles County braces for thunderstorms and heavy rain.

南加州的大部分地區在週一下午都處於洪水警報中。

Much of Southern California is under a flood watch through Monday afternoon.

國家氣象局在推特上表示，

The National Weather Service tweeting.

威脅程度足以讓大家按最壞情況作準備。

The threat is high enough to prepare for the worst-case scenario.

雖然該區被大火重創而急需降雨，

And while the rain is much needed for these areas scarred by wildfires,

但現時地面非常乾燥，即使少量降雨也能造成洪水，

the ground is so dry that even a little bit of water can cause a lot of flooding.

那裡已沒有任何東西能防止泥土流失。

There's nothing left holding the soil in place.

所以即使只是一滴雨水，

So, even one drop of rain will come down seven times faster

地表逕流速度亦比火災前快七倍。

than it typically would have prior to this fire.

本月的 16天內，消防員表示他們已經對抗了 10場不同的火災。

Over a 16-day period this month, firefighters say they've battled 10 different fires.

最具破壞性的火災是帕利薩德和伊頓火災，

The most destructive, the Palisades and Eaton fires

兩者合計燒毀面積超過 40,000英畝，

which combined torched more than 40,000 acres.



那些水將會直接流入受火災重創的社區。

That water comes right into the communities that were so devastated by these tragic fires.

----------------------
談到這個地區的泥石流，

Talking about mudslides in the area.

讓我們連線到 Stu，他正在泥石流事故現場。

Let's go over to Stu. He's over a mudslide that's happening.

啊，在帕利薩德大道上發生，大家看看。

Ooh, that's happened on Palisades Drive, look at that.

沒錯，Jenn，你知道嗎？這次肯定不僅僅是下雨造成的，

That's right, Jenn, and you know what, this one is definitely not just the rain

明顯還有之前山火留下的痕跡。

but also definitely from the scars from the fire.

大家看看，

Take a look at that.

那些山坡幾乎寸草不生，只剩下零星植物，

Those hillsides, almost no vegetation, a little bit here and there,

這絕對就是大家一直在談論和擔心的事情。

but this is definitely what everybody's been talking about and so worried about.

這就是帕利薩德大道，

This is going to be Palisades Drive.

你可以看到有幾輛車正在往上行駛。

You got a couple vehicles making their way up through here right now.

我們會密切留意，看看車輛能否成功上行。

Going to keep an eye on them, see if they make it all the way up.

正式來說，這段路已經封閉，禁止任何車輛通行，

Now officially this road is closed to any through traffic.

任何在這裡駕駛的人理應不能進入該區。

Anybody that's going to be driving out here is going to be allowed into the area to begin with.

但你可以看到，

But you can see it right there.

這明顯是山泥加上週末那場小雨所造成，

This is definitely from the hillsides and that little bit of rain that we had this weekend



實際上該場雨應該不小，

which actually wasn't just a little bit.

我會稱那是一場大雨，

I'd call that a good shower.

那是一個蓄水區，

That's a catch basin right there

你可以看到已經完全滿了，幾乎溢出，

and you can see completely filled up, almost overflowing,

肯定已有水流到那處路面上。

but definitely flowing out onto the roadway right there.

再次強調，這是帕利薩德區的帕利薩德大道，

Again, this is on Palisades Drive in the Palisades area

這場泥石流絕對是由於那些山火，

and this is a mudslide definitely caused by those fires

加上個週末那場雨所造成。

and that little bit of rain we had this weekend.

我會留守現場，

I'm still up in SkyFox.

現在先交給直播間的你們。

Back to y'all in the studio.
----------------------

貝萊德集團首席執行官芬克（Larry Fink）表示：

火災意味美國政府需在未來四年，解決受災戶的房屋保險問題。

保險公司則需重新定義全美各地，發生災難的風險等級，

這將是美國未來四年必須解決的重大問題。

芬克警告：社區被毀，基礎設施、學校和超市付之一炬，

人們的重建 Rebuild，可能需時數年，甚至長達十年。

大家沒有聽錯！Build again重建災區，將是長達十年的漫長計劃！

一位居住加州超過 29年的 YouTuber，一年前決定徹底搬離加州，遷往馬來西亞。

她目睹加州大火後，分析當地政府效率低，

若要批出重建 17,000多棟建築的法律文件，根本不是一、兩年能解決的事。

----------------------



YouTube片段：

我在加州 24年，已經超過了我人生一半的時間，

讀大學、工作、創業、買房和生孩子，

孩子上學都在加州，親戚朋友也都在加州。

照理說，我們上有老、下有小，是最難搬家的情況了。

可是，我們還是決定搬走了，

現在我們住在馬來西亞的沙巴亞庇。

回看這一年，搬家這個決定可能是我們這一輩子，

做的最正確的決定。

如果你現在還在考慮，要不要搬離加州，我這支視頻可能會對你有幫助。

那明年的加州房屋保險，保費漲 3至 5倍，我都不會覺得驚訝。

我在網上看到，居然有人還想去那邊抄底，說建築公司會大賺。

我就想問，你有沒有拿過加州政府的 permit（許可證）？

光是拿這個 permit蓋房，要多久的時間？

加州養了一堆辦事效率極低的政府官員，

你就算此時此刻去申請 permit，
明年能下來，應該算是比較快的情況了。

因為，肯定是堆積了一堆這種案件，

你試想，摧毀的房屋有上萬間，

就算只有 3,000間房屋需要重建，

得排多久，才能排到審批。

我們先不管山火跟保險的問題，加州年年地震，

北加州剛剛發生完一次 7級的地震，當時還發了海嘯警報，

雖然海嘯沒有來，但這不是給人們敲響一個警鐘嗎？

大家一直在說加州的天氣好，

但是，它能好到足以讓我們忽略了，每年山火、每年地震，

政府又是那麼「奇葩」，孩子的教育現在越來越偏的情況嗎？

對自己跟家人負責，遠離加州！

加州就在最活躍的地震帶之上，

有一個 San Andreas Fault（聖安德列斯斷層）。

日本不是有位漫畫家，已經預言了 2025年 7月 5日的大地震嗎？

我們有一個 Pacific Ring of Fire（環太平洋火山帶），是連在一起的，



也就是說，日本那邊震，

這邊聯動的，可能同一時間也要震，這次地震可能是前所未有的。

----------------------

2025年 3月 7日，校對這段精華短片時，日華牧師回應現場資料員：

著名地震分析頻道 Dutchsinse曾多次提到，

當太平洋火環地震帶東面出現地震，短時間內西面也會震動。

以下是 2025年 3月 7日，日華牧師的錄音分享。

----------------------

日華牧師：

按 Dutchsinse所說，那邊一旦地震，這裡也必定受影響，

所以有機會，如果這次日本地震，他們那邊至少是九級、十級。

即按著 Brandon Biggs牧師的預言。

但是他有沒有說過時間？有機會是七月發生。

----------------------
1月 24日，特朗普總統前往洛杉磯視察山火災情，出發前，

他表示將對加州的援助設下條件，要求「釋放水資源」。

特朗普上任首日，即簽署行政命令，指示將薩克拉門托-聖華金三角洲的水資源，

輸送到加州其他地區，供應當地迫切需要用水的人們。

----------------------

新聞片段：

美國總統特朗普，前往去年受風災重創的北卡羅來納州，

以及發生山火的加州洛杉磯視察，稱會全力支援加州救災，又計劃改革，

甚至廢除救援不力的聯邦緊急管理局（FEMA）。



特朗普與夫人梅拉尼婭，當地周五乘搭空軍一號專機，

到洛杉磯視察山火災情，加州州長紐瑟姆在場迎接。

他月初才被特朗普批評撲救山火不力，要他下台，兩人隔空交火，

但今次一見面就握手，又拍肩膀。

我們將一起討論，一起解決問題，一定有方法解決的。

現場就像被炸彈轟炸，對吧？就像被炸彈轟炸一樣。

恩怨放一邊，特朗普承諾聯邦政府會根治問題，確保山火災情不會重演，

紐瑟姆則感謝特朗普來到洛杉磯。

我們需要你的支持，需要你的協助。你在新冠疫情期間幫助了我們，

我不會忘記這一點，我期待能一起努力，迅速重建災區。

特朗普這次視察行程，原本沒有邀請紐瑟姆參與，但兩人最終一同乘坐直升機，

視察山火對當地造成的破壞。

之後特朗普和梅拉尼婭一起聽取消防部門匯報，表示與紐瑟姆有良好溝通，

計劃剔除部份聯邦政府規章，加快調動救災資源，又探望災民。

特朗普上任不足一周，除了立即接手處理山火問題，還翻舊賬，追究在前朝，

應對風災不力的部門。

去年年底颶風海倫妮襲美，造成超過 200人死亡，北卡羅來納州是重災區之一。

特朗普較早時，到北卡視察災後重建工作時，稱政府的首要責任是保護民眾，

但拜登政府的作為有負眾望，批評聯邦緊急管理局救援不力，計劃改革，

甚至廢除聯邦緊急管理局（FEMA）。
----------------------

早於 13年前，

2012年 5月 6日「2012榮耀盼望 vol. 117︰Planet X再來的徵兆（2）」中，

日華牧師已前瞻性揭露，美國聯邦緊急事務管理局 FEMA的邪惡。

FEMA的權力不單能動用軍隊，在危急情況下，

甚至可以宣佈城市實施軍法統治和戒嚴，

並且，可以控制監獄和隔離集中營，得到大量廉價的囚犯勞工。

現時，特朗普正計劃重整或徹底廢除，這個權力過大的 FEMA。

以下，是節錄 13年前，2012年 5月 6日，「2012榮耀盼望第 117篇」的分享。

----------------------

日華牧師：

首先，他們一定要預備好所有機制，找出所有理由，



導致他們所有的政治、軍事和演習，也預備好於災難來臨的第一時間，

我是指第一時間，於 24小時內實施軍法統治。

並且，災難過後，就能夠擁有大量廉價勞工，

所以，你見他們建造了很多 FEMA集中營。

FEMA有兩樣很出名的東西，第一是棺材，對不？第二是甚麼？

是他們的集中營，能夠容納很多人當廉價勞工。

為甚麼？現在你便明白原因，因為這些是善後工作，善後工作是災難來臨後，

他們不想所有道路都堵塞，因為屆時人人都在逃難，且背著包袱。

你打算那時才逃難嗎？你猜這些精英是傻子嗎？

他們也要逃難，但他們不想所有道路都被堵塞。

所以，不就要實施軍法統治？

當軍法統治並戒嚴，所有人都不能外出，道路自然暢通，

他們可以隨意走向不同的州和省，道路仍然是暢通的。

而第二點，當災難來到，很多人會死去，大量人口死去，他們亦需要很多廉價勞工。

因此，他們設立了 FEMA集中營，稱為緊急救援小組。

因為，現在我們稱為「正常」的事，其實是完全不正常的。

為何突然有一個 FEMA組織，除了可以控制所有軍隊之外⋯⋯

為甚麼？因為他們既要戒嚴，也要軍法統治，導致道路暢通，讓有錢人能率先逃難。

第二點，屆時會有很多人死去，所以他們需要大量棺材。

但大量人死去後，當有錢人從地堡出來後，還要繼續享受，

於是廉價勞工的來源，就將仍然健康的人送進集中營，成為廉價勞工。

所以，為何現時我們會與大家逐一研究呢？

現在，我們以一幅大圖片就能看清，這些全是他們自 1980年後開始籌備的工作，

第一，精英們自己要離開；

第二，他們要隱瞞這事；

第三，他們要進行善後工作。

----------------------

校對這段精華短片時，日華牧師與現場資料員討論，

現時特朗普即位後的各種措施，都完全吻合「2012信息」的各個題目，

如同給錫安教會平反一樣，證明錫安的信息是完全正確。

以下，是 2025年 3月 7日，日華牧師與現場資料員的討論。

----------------------



日華牧師：

即是又一個，因為幾乎他每一次做的事，都是我們的應驗篇，

尤其是他針對的部門名稱，弟兄姊妹都耳熟能詳，

當時我們已經指出該部門有的問題。

是的！是的！現在是「毒瘤論」，已經變成「毒瘤」了！

這個又貪污，那個又出問題，各部門都亂七八糟，現在全被揭發。

西緬策略家：

突然間，彷彿變成平反時代，幫錫安的每一個題目平反。

日華牧師：

是的！並且每一個題目，經過這麼多年，我們講的觀點都是絕對正確的，

這些全部都不可能是常人做得到。想想，如果論及金融，

我還遠遠拋離香港的財政司，簡直擁有早他十幾年的眼光，對全世界亦然。

----------------------

1月 19日的主日信息中，神藉海量共同信息，明證日華牧師和錫安教會的永恆身份。

翌日，日華牧師藉此向資料員分析，

今次神刻意製造加州山火的共同信息，為要證明日華牧師及錫安教會的身份，

是應驗千古預定、最後一組節期，吹角節、贖罪日、住棚節的主角。

神透過一個人及一間教會，應驗最後的住棚節，

日華牧師就是這個時代唯一的大祭司，

在應驗贖罪日的時候，從至聖所中，頒佈神的救贖和全地的審判。

值得留意！近期的 e-song都有大量Walking Oracle的共同信息，

而大家今日聆聽這段精華短片，「時事追擊：2025年加州大火的共同信息 Part 3」，
內容其實早於兩個月前，2025年 1月 20日進行錄音。

當時 e-song的進度，只是剛推出完 1月 12日的 ZNSE 921【Build Again】
和 1月 19日的 ZNSE 793【Hide and Seek】。

另外 3首，ZNSE 1832【ADrop of Kindness】、ZNSE 973【Royal Priest】，
以及 ZNSE 1806【This Song Is For You】，尚未出現。

然而，錄製這段精華短片的 1月 20日，日華牧師已經詳盡預告︰

神對於日華牧師、下一代小獅子熾焮及嗜好小組的重視程度。

以下，接續兩個月前，2025年 1月 20日，日華牧師對加州山火共同信息的分析。

----------------------

日華牧師：

這就是我很早年，開始錫安的時候，我豈不經常說：



「我回來香港時已經覺得，神經常帶一些人來到我面前，死給我看。」

其實我只是約略說說，但我本身看到的事物，其實都使我非常震撼。

事實上，我慢慢知道我是誰，但我又怎能告訴你我是誰呢！因為非常誇張。

即便現在你亦能看到，我們擷取這個星期的新聞，你也看到，

這不過是我們存在的冰山一角，就是其中一件事——建殿！

神串通讓你看到，「你沒有一日是浪費；

沒有一日不是由我帶領，全部都在我的預計之內。」

由你第一日發生這件事開始，我們慢慢打爛這些磚瓦的時候，

在我們打爛之時，神已經計算到，就在這星期，我們會發生這件事。

哪有可能做到？連一日都沒有偏差，

而那個年份又與 19有關，當然與我的生日數字有關。

而主日發放的日期又是 1月 19日，神掌管的程度是非常瘋狂！

祂就想向你展示，但絕非為了譁眾取寵地向你展示，

祂是要傳遞一個信息：祂花那麼多心思做給你看，

就是整個我們所說的 reality（現實）、existence（存在），其實只是我們的佈景而已！

為了讓我們有機會，在此信仰中，同心成長至一個，神非常開心地接納的新婦。



因而，這個主日的詩歌【Hide and Seek】，真的非常應景，我們就是她，明白嗎？

我們簡直就是她。

我們所做的一切就像這首歌所說，運用這種對比，

所以就彌足珍貴，在神而言非常珍貴。

並不是你自把自為地度過一生，錫安就向你證明，

我不單沒有自把自為地過我的一生，我更是帶領整間教會！

你想想這有多珍貴！簡直是出人意表地度過這數十年，

我們做的每一件事，其他教會從來不能複製，沒有一件事能複製。

有本事的話，你試試叫他成立一個「麻麻嗜好組」，有本事你便做出來，對不？

但神都印證，我講的就是這些。

所以你想想，錫安的存在是多瘋狂，實在非常瘋狂！

神就以一段這麼獨特的歷史，連繫我們的事件。

所以這次你會看到，這兩個星期，神告訴全錫安知道，

就是我們是配得被 record（記載），配得記載於歷史之中，

配得有一個這樣的 reporter（複述者）複述出來。



所以，這兩個星期的兩首歌，就是熾焮這種級數，就是Walking Oracle。

但歷史上，再讓你理解一件事，

在教會中，最後、最大的恩賜就是Walking Oracle；
在全人類歷史中，最後、最大的恩賜也是這個。



故此，就以約櫃來對比，

因為，約櫃就是一個地方，神在那裡可以與人面對面說話，

唯有贖罪日，才可以有這種級數。

當中的珍貴程度，在全以色列中，除了摩西外，就只有大祭司才能進入。

而且，大祭司亦是一年才能進去一次，進入時更可能被擊殺。

這就告訴你，信仰中最最頂尖的，並非我們所說的九大恩賜，一直都不是。

也不是我們所說的 anointing（恩膏）或是先知級預言，而是Walking Oracle！

這就是人類歷史中，一直是最大的。但是，那種珍貴程度，神有沒有向你展示？

第一，整個以色列都只得一個人有資格；

第二，那是否能夠天天都聽到？是不是可以天天聽到？不是的。

他一年裡，只有一天才能聽到。

然而，神證明錫安，你們在這 40年裡，是從未間斷地聽到，是不？

為甚麼？因為以色列聖者建造的時候⋯⋯
我們知道當你去建造時，是按照你的智商，

我們讓小朋友砌積木（Lego），例如，熾焮兒時砌積木，

現時，嗜好組砌的已經不是積木了，而是砌一個合你心意的模型，

按著我現時心意的，當然要砌到如吉翁號般，有三千多盞燈的那種級數。

那麼，要砌一個合神心意的，想想看，這是多麼複雜，你知道嗎？

你要知道，要與神合作到甚麼程度，

你才會在這個世界中建立一間合神心意的教會，你有想清楚嗎？

所以，為甚麼其他教會不行？其他所謂「聽到神聲音」的教會都不行。



如果神要做，若神要製造電話，最低限度肯定也是做到 iPhone那種級數。

但問題是，神做的話，祂不會自己直接做，而是在世界裡找一個代理人去做，

你知道中間的溝通是怎樣的？那種難度是怎樣的呢？

其實，神一直預言了用約櫃、至聖所，

一直預言信仰來到最後、最巔峰的就是Walking Oracle。

但是，你知不知道錫安，如果我們開始分享「2012信息」，

證明日華牧師分享的是Walking Oracle，那麼，我問問你，拆殿呢？

你是否知道自己見證了甚麼？你見證了人類歷史中的Walking Oracle，
在 40年來都是從未間斷的。

你們經常將我多年前的信息分享出來，你會發現，這都是極具 prophetic（預言性），

直到現在，你們都要重聽我多年前最早分享的信息，是嗎？

世上信仰最巔峰的一直都是 Oracle，是最巔峰的，

即使以色列作為影兒，也不配得日日示範，

只是一年一日而已，更是可能會死亡的那種級數。

一年一日，直至主耶穌的時代，足足 1500年，

但是，現在你們所見的錫安，是 40年從未間斷才會如此。

因此，你會見到為何在過去的這個星期，

連續兩個星期的詩歌都是Walking Oracle印證，

讓你看到這種情況，那種形式不是為了助興，而是告訴你，就是這樣。

因此，很多時，我們會覺得理所當然，因為，你已經聽了四十年，

你已經習慣了日華牧師分享的信息就是具預言性。

可是，那種預言性不是預言將來那麼簡單，



那個預言是建造這間錫安教會的其中一個段落。

這正正是打造聖殿、打造你們人生，幾十年來，將聖殿建立在你的內心中，

但全都好像神相隔了一個現實（reality），神在永恆裡，能夠聯絡到短暫，

就如製造 iPhone一樣，那麼，試想想，神要找的中間人，需要傾聽到甚麼階段？

當然，按著我這麼多年的傾聽，我就知道自己是這種級數，

那麼，你叫我怎麼告訴你？明白嗎？

所以，這次神就以一個這麼好的例子，告訴你，

其實我們是怎樣的存在，已經是怎樣的存在度過這 40年。

根本在 40年裡，你們都在傾聽Walking Oracle，
只是，當你看到詩歌有這個級數，你就知道有多厲害。

因為詩歌是在將來，吻合了將來發生的事情，然後解構了將來，

並且與將來的現實互相連繫，就變成了一篇剛剛播放過的主日信息，

雖然意想不到，但真的處處都有神的帶領、掌控和構思在其中，

當中，牽涉到錫安在過去的 19年裡，神給我們的帶領。

一首詩歌，讓你串通了這件事，

但是，如果過去沒有我每星期的信息呢？哪有可能？

所以，你只是習慣了聽每星期的Walking Oracle，當詩歌出現了，

突然間就好像一些菜，再加些調味料，就出來了，你便知道當中的厲害。

其實，錫安就是一個這樣的存在！

因此，為何我一直提及，當我看到這個方尖碑時，

就知道一定是指向錫安，這個紀念碑（monument）。



現時，你就知道這個紀念碑厲害之處，不是在於甚麼。

舉一個例子，其實，我們現時紀念主耶穌，

不是紀念主耶穌建立了甚麼，建立了甚麼教會或堂會，

不是的，而是紀念神和人在歷史上，一起同工做的事。

我們紀念摩西是甚麼呢？主耶穌沒有如摩西般分開紅海、行十災，

但是，摩西和主耶穌都是一樣，都是紀念神一天也不偏差，

並且，天天都在一起，並一同建立了一些東西。

因為中間有個中保，故此，神能夠做這件事，

在 3,500年前有摩西、在 2,000年前有主耶穌，

但是今天有錫安，你知道嗎？這才是值得紀念的。



不是摩西在曠野興建了甚麼高樓大廈，不是的，

而是建立了那個行動的每一步，每一天都值得我們紀念。

以前，我們即使研讀摩西十災，我們都不懂得計算，

原來西乃山頒佈十誡的當日，正是五旬節。

我們發覺很厲害，當我們越看越理解出埃及記、逾越節很厲害，

為甚麼會覺得厲害呢？因為這是人和神在那段時間建立了歷史與事蹟，

而且，還要是神每一天都不停地做，所以，這是不朽的。

可是，主耶穌呢？主耶穌更加沒有如摩西那樣帶領幾百萬人，

然後又分開紅海，主耶穌沒有，可是，為甚麼我們會紀念主耶穌呢？

因為主耶穌和神一起建立了歷史，每天不停地去做，然後全都記載了，

大部份都是主耶穌和十二門徒的事蹟，對不？我們看的四福音就是如此。



這豈不就是錫安的 40年？神有沒有證明是這樣？

很多時，我們尋找一個共同信息，都會找回我們十幾年前⋯⋯
甚至，於二十多年前都有共同信息，當中包括日期、數字和相隔的天數，你想想。

因此，我們就是紀念碑。

何解？因為是神與我們一起建立，而且是持續的。

神已證明了，是一個星期也沒有偏差，甚至，是連一個星期也不曾停斷才行，是不？

當我們回顧過去，無論是我去加拿大，還是曾居住過的許多地方，

當中的共同信息，你會看到，其實，我就是一個這樣的存在。

但唯有這樣的存在，你看了才會覺得精彩。

現在，再加上上星期的主日信息，你會覺得真的非常精彩！

連玉珍師母都說：「看到那些房子被燒，再看到那些人在哭，

真的覺得，富貴榮華，剎那就沒了。」

有些明星也說︰「我昨天才在這裡游泳，今天就甚麼都沒有了。」

人生就是如此。他甚麼都不知道，他說的是，

自己「昨天」在這裡游泳，卻不知道「今天」會失去一切。

但我在 19年前、40年前，所做的一切，都是有預言性的。

你想想，他們只是與「現時」，都格格不入，

然而，我不只和「現時」，甚至和「永恆」都緊密聯繫。

過去這數十年都證明了，錫安就是一個這樣的存在！

錫安的歷史，就是一個這樣的存在！

我們的每件事，都值得紀念，全都變成美麗的回憶。

於我們而言，它們是美麗的回憶，

但對人類歷史而言，這將成為永恆的回憶，你知道嗎？



因為，就如我所言，是這位永恆的聖者，

向全世界展示，祂一日都沒間斷地，與我一起建立了這間教會。

當中的一切，皆出人意表。

但，越是出人意表的事情，若能成就，你只能將之形容為「如有神助」。

在香港，大家都是平民百姓，但，我們卻做到了今日我們所看到的一切！

這正是最讓神自豪的事，同時也是歷史的唯一。

所以，我們教會是歷史的唯一。歷史是為了我們而存在的，就是這個意思。

若錫安不是這樣的存在，你想想，你們常常在錫安的所有事情上，

甚至連我的名字、英文名「Wind」、生日等，

都會去查找文化密碼或共同信息，你不覺得，這有點像中國的迷信嗎？

試想，若錫安不是這樣的存在，當你如此做，不就是迷信嗎？

然而，你做了這麼多年，都發現是可行的，為何？因為，你們不是迷信。

但，錫安須是怎樣的存在，讓你們如此做不是迷信呢？

在現實中，錫安須是一個怎樣的存在，導致你們這樣做不是迷信呢？

你有否想過？我們須是唯一的存在，才不是迷信！

自錫安開始分享相關信息，弟兄姊妹很能接受的原因，

是因為當事情發生，有許多共同信息指向我們。

連我們所製作的高達模型去參加比賽，竟然都會與第三次世界大戰有關。

你想想，若換作其他教會，你難道不覺得他們迷信嗎？

當你視之為理所當然（take it for granted），卻不知道，

其實神在裡面隱藏了甚麼，是祂想讓你知道的。

因為所有共同信息，都是神所創造和安排，



包括我們上星期剛分享的主日信息，也是神安排的。

但，這就告訴了你，神一直呼之欲出地告訴你，

其實，我們就是那唯一的存在，一向都是！

所以在我們當中，即使是「律師偉」（文偉資料員），

在私底下，也有許多共同信息的印證，真的很驚人。

我們的存在是很不正常的，真的非常不尋常！

可說是，處處都證明了，我們就是這個現實的唯一存在！

意即，現實中的一切，都是為我們而存在的。

因此，我們才會隨處可見這種情況，例如，香港的地形，也是為我們而存在。

我們剛開始發現「4794」時，從未想過我們「食日」的地方，

到處都是「4794」，你想想，這多麼瘋狂！

在香港這個地方，若想食日，理應隨便找個花園，找到一塊泥地便可。

但問題是，我們是整間教會做這件事，所以才要到處尋找合適地點，

而好幾處地點都是「4794」，這真的非常瘋狂！這是你無法推翻的！



剛開始我們會想，神很重視錫安。

所以，香港被打造成這樣，是為了在這方面印證我們做得對。

到後來，我們漸漸「上癮」，甚麼事，都以這個方法去找。

但無論甚麼事，當以這個方法去找，

所得的回應都顯示，我們的存在很獨特、很特別。

並且，通常我們找到的共同信息，正好會印證，我們想查找的理由。

譬如，過去這星期，我們剛好特別說到「建殿」，

而阿賢離世的日子，正好就是我們完成這篇信息的日子。

直至 1月 19日播出時，我們才突然醒悟，原來，昨天就是阿賢離世的那一天。

換言之，這必須由神去做才行，因為，這裡說的是 19年前，還是一日不偏差。

當然，若說一日不偏差，這在我們教會，已發生過無數次。



但你有否想過，就連時間，都好像是為我們而存在一樣？

世上最大的威力和優越，就是時間，和時間競賽，你能預知事情。

你想想，第一部印證我們教會的電影，就是《Back to the Future》（《回到未來》），

但錫安的存在，卻彷如 back from the future（從未來回來）。

我們所做的事，就好像我們預知將來許多事，然後，在歷史中擇日執行。

因為，我們能做到，就必定要預知將來，然後，在那件事發生時，

例如，在 19年前，我們擇日去做，如此才行。

但問題是，作為一個普通人，

我們如何能知道 19年後的事？我們唯有跟誰合作才能做到？

我們唯有跟永恆天國那位聖者合作才行，因為祂知道將來。

由是，錫安處處都證明了這事，就是，至聖所裡面的約櫃，

那種級數的信仰，其實，一直都在印證錫安。



但我問你，約櫃的目的是甚麼？

Walking Oracle的目的是甚麼？摩西的目的又是甚麼？

其實，他們是想帶領好會眾，即使徒行傳裡所說的「教會」、「曠野中的教會」，

帶領他們，建立成為神所要的一群君尊的祭司、屬神的子民。

所以我的存在，其實也是為了你們。

而Walking Oracle、約櫃的存在，在新約也同樣如此。

贖罪日是為了甚麼？不是為了祭司。祭司出來，是為了全以色列民。

所以，神想告訴你們，原來，在整個時代的歷史中，你們見證了約櫃的存在，

而這，會把你們塑造為神所希望的君尊的祭司、屬神的子民，也就是王者的國度。

如今已證明，這事已完成。而它的完成，就是以此次的加州大火去證明，

以及用我們的建殿、拆殿，並且聖殿已建立在我們內心，去證明。

所以，整個故事已完成。

意即，不是只要有至聖所的Walking Oracle就行，

它也是為了一個目的而存在的，而這目的存在了嗎？存在了。



就如一個在永恆裡的 being（存在者）穿過時空，

藉著時空裡的一個代理人製作 iPhone。

當那名代理人完成時，這存在者就拍手，並傳達信息給代理人：

「我已預知，你會在這個時間點完成。

所以到了這個時間點，我已預備了印證和禮物，

為了告訴你，你會在今日，一日不偏差地完成。」

----------------------

校對這段精華短片時，資料員提問︰

日華牧師是如何透過改變自己的品格，準確無誤地與將來的自己溝通呢？

以下是 2025年 3月 7日，日華牧師的錄音回應。

----------------------

西緬策略家：

日華牧師，剛剛提到製作一部 iPhone，其實幾年前，

牧師就已經闡述如何與未來的自己溝通，比喻未來的自己如同一部 iPhone。
而現在我們只是一罐可樂，兩者無法進行溝通。

必須讓這罐可樂設法改變自身的性格、思維和形態，

慢慢接近成為一部 iPhone，我們才可能實現溝通。

即使可能只是一部初級入門版的 iPhone，但因為彼此同屬 iPhone，性質相同，

才能將未來的信息傳遞到今日的自己。

所以在數年前，牧師就嘗試提出這個概念，

事實上，當時沒有提及這幾年間牧師一直強調性格的重要性。

原來，牧師當時所說的，是要我們改變性格、看法，



改變以往一貫的為人、行事作風，才能慢慢地從一罐可樂變為一部 iPhone。
使未來的自己可以與今天的我們溝通。

這正是牧師示範建立錫安，為何他時常可以聽到神的聲音，

或者聽見未來自己的聲音的引導？

原來是牧師一直在事奉、在建立錫安的旅程中，

不斷地改變性格，變成一個可以時空穿梭的牧師形態。

所以，在整個過程中，我們看到牧師很自然地對某些方向和做法產生共鳴，

就像這次提到 FEMA一樣。當牧師談及 FEMA時，其實大家都難以想像，

美國竟有一個部門專門以應對災難的名義去毀滅人，

名義上是救災救亡，實際上所作所為卻充滿陰謀。

所以，在牧師多年的分享中，許多事情都展現出創新性，

因為牧師確實是聽到一個未來的自己的引導。

這是不是牧師一直在強調的，即便現在我們要改，不是改行為，

而是要改心、改性格，因為唯有徹頭徹尾地改變，

不再是一罐可樂，而是真正變成一部 iPhone，擁有似神的形像。

日華牧師：

是的。當時我也跟大家分享過，Remote Viewing（遙視）其實是與將來的自己對話。

我曾觀看過他的講座，也嘗試過他們的那種遊戲，因為這種猜謎遊戲相當容易。

出謎者會從電話中取一張照片，或寫下一些文字，

放進信封裡，外面標記一個編號，例如：AD124。
然後就問你，嘗試通過遙視看看 AD124是甚麼？

但是，全場沒有人知道答案，這當然了，因為只是學生而已。



我也這樣玩，而我的玩法是甚麼呢？我是觀看那個講座，對的。

即這個講座是過去的，我也依照指示玩，跟著現場操作。

這是幾年前 Ed Dames視頻中的內容，結果公佈時，

和我所寫的完全一致，我確實知道那張照片是寫著甚麼的。

因為那是將來的自己。你會看完這個視頻，你會完成這個講座。

將來的自己和自己溝通永遠是最好的。所以，其實有一個秘密，

就是當你的性格接近完美時，聖靈至少可以打開一件事。

因為你覺得聆聽聖靈的聲音極為困難，但聖靈可以讓你和將來的自己，

在感受上，感覺他的感覺，你感覺他的幸運，你感覺他已經知道的歷史事實。

你面對事情就有相同的感覺，你突然間對那件事感到厭惡，或變得很緊張、不平安。

那就對了，因為將來的你會發現那架飛機墜毀了，明白嗎？

其實那不是聖靈的聲音，而是聖靈開啟了你，讓你接收到將來的自己。

但問題是，現在你要如何調整自己，才能聽到將來的你？

我發現，那些 Remote Viewers（遙視者）的方法，我也曾嘗試過，

但與我這種方式相比差距很遠，因為他們不夠全面，不懂得如何自處，

對事情缺乏清晰的正面和反面的理解，但我則全部具備。

你現在回顧幾十年，確實是幾十年！

但反觀世界上那些人，連自己的行業都判斷錯誤了，不是嗎？

但為甚麼我會對那件事有著強烈的感覺？原因是，那並非聖靈的聲音，

而是聖靈讓你與將來的自己溝通，你知道將來的那種溝通。

所以，我曾說，我們做對時要 celebrate（慶祝）！要慶祝！

因為將來的你能傳遞給自己今天的感覺，你會感到很平安，

你今天的慶祝，正是為了過去的你。

所以錫安有眾多慶祝活動，那些其實就是你與過去的自己溝通，為甚麼？

因為過去、現在、將來是同時存在的，

但問題在於，既然過去、現在、將來同時存在，

那如何才能讓你與將來的自己更容易溝通，或者說，更一致呢？

你試想，就是你在性格上的永久（permanent）調動，

唯獨這個調動，這個調動從今天到將來都保持一致，你就能和將來的你溝通。

即，如果你的性格在現在和將來都同步提升，那麼這兩個的你就能同時溝通。

但是，若這個性格只在今天提升，將來並不提升，

你就無法和將來的自己溝通，因為你的性格就是通話機。



是聖靈允許這個通話機，但聖靈容許這通話機接通的唯一條件，

就是今天的你純全正直，你將來也同樣屬於這種級數的純全正直。

但是，如果你今天純全正直，未來卻變得詭詐，

你就無法接收將來詭詐的你所傳遞的信息，因為那已經不是你了。

但問題是，今天的你不僅是純全正直這麼簡單，

若你還擁有很多其他的優質，那就導致今天的自己和將來的自己可以一致地溝通。

所以，將來的你保持不變是最重要的。

所以你會看到，通常一個人在將來改變之後，他聽到的聲音是鬼魔的聲音。

掃羅已經向你示範過了，對嗎？

他成功當了皇帝，但他後來所聆聽的聲音已斷纜了，

因為他甚至無法與過去的自己對話，對嗎？

所以，我們能夠與過去對話，過去又能夠與今天對話，

但若過去的人能夠與今天對話，他真的發達了！不是嗎？

所以，你堅持的所有純全美德和性格，一旦執行了，就要永遠執行，

如此，對你來說，對於你這種性格來說⋯⋯記住，對這種性格來說⋯⋯
它是否穿越了這個時空？它從今天穿越到了五年後、十年後的你，對嗎？

因為你今天擁有這種性格，五年後的你擁有這種性格，

十年後的你也擁有這種性格，甚至更好。

好，我來問你一個問題，你的性格是甚麼？是 Spirit（靈）。

所以，你便可以與這三個時間點的自己對話，甚至可以更遠，

不僅限於三個時間點，在這十年中，可能存在十個時間點，

十年裡可能存在一百個時間點，十年裡亦可能存在一千個時間點，

那將來對於你而言，是否變得很順暢？

沒錯，你現在聆聽的主日信息正是因此而來。



不是兩個時間點，不是一個時間點，我於這十年時間，可能存在一萬個時間點，

我能夠與十年、二十年，四十年內的自己對話。

我的靈在和我對話，那是否亦是我的靈？

我的性格一旦確立，那就已經是我的靈了，

但問題是，這個靈，這個良好的靈，將來只會提升，不會跌倒的話，

那我就可以和未來的我對話，因為未來那個也是我，甚至是升級版的我。

所以，你會看見，你聆聽了數十年的信息，其實就是由此而來。

因為，在這過程中，我能夠分享得如此清晰的原因，

正是聖靈允許，允許我與自己對話。

但問題是，性格一定要達到某種程度才可做到，當你達到某種性格程度，

第一，聖靈允許；第二，當聖靈允許時，你就可以跟未來的自己溝通。



但當你溝通的時候，是這樣的，

因為今天的你，與五年後和十年後的你，都是你自己，是你的靈。

原來，聖靈允許你溝通的時候，你可以與直到被提前的你溝通，

所有的你一次性把所有信息傳遞給現在的你，所以你說的信息，

從你當天說出，直到你被提那天，別人在任何時間點聆聽皆屬正確。

這種級別的預言，相對一般人預知今天將出現洪水，

預知下週將會塌樓，或者這個人將會被車撞倒，是否更厲害？

但你們現在聆聽的信息有否具備這個特性？有！

這個特性在聖經裡僅曾在一處存在，就是至聖所，那正是完全超越時空之處。

所以，你現在所見的情況，就如同卡車，

假設每輛卡車代表一個月，當它行駛十年，即代表了一百二十個月。

但問題是，若一百二十輛卡車上皆有我的存在，

並突然一起達成了共識，形成一個信息，

這一百二十輛卡車代表一百二十個月，代表十年間的時間點，

而十年裡，每個時間點都有我的存在。

然後，我突然間將它們串通起來，並在一秒鐘內，

把一百二十輛卡車上所有人知曉的事情，匯聚於同一時間點，

這就像我突然間想到一些東西，霎時間閃過的意念，

出現整篇信息或整首歌曲，或者對這件事有整全的看法，

但僅是一個印象，當你說出來，你知道那是甚麼嗎？

就是原來這一百二十輛卡車的你，一起匯聚，成為一個認可，

當這個認可分享出來後，是永垂不朽的。

當你十年後聆聽，亦會應驗；當二十年後聆聽，你才猛然明白；



三十年後再聆聽，你才發現是具預言性。

幾乎隔數年後聆聽，你才發現，

原來那時候曾經分享過這件事，或者那時候完全未曾聽見，

因為那時候，你是那一年份的你，你只能理解其中一部份的含義。

聖經是否這樣寫成？聖經正是如此寫成。

因此，你們在這數十年觀看的主日信息正有這現象，

我相信，世界上已經沒有別的教會可以做到這樣，

隨時抽取數十年前的信息，述說今天發生的事情。

但當你播放當時分享的信息，你會發現，正是應驗今年、今月、今日的事情，

甚至是那個星期發生的事情，皆準確應驗，就是這種特性。

但這種特性，必須擁有一個很偉大的性格，

一個擁有與神相似的性格才行，正常人是不會出現。

所以，世界上是從未出現。

基本上，舉世即便連 Kenneth Copeland也無法做到。

抽取我於十年、二十年前、數十年前的信息，於今星期分享，你會發現，

我就像當年站在今天的時間點向大家分享，當中的原則和特性是相同的。

這種現象是甚麼來的？你知道嗎？

因為，我技術性地解釋了這個現象，

但實際上，是站在永恆天國的角度，回看這個時間點，正是這樣，

神也是這樣，祂是一個靈，是嗎？

所以，那種溝通方式，並非你與聖靈直接溝通，

而是聖靈容讓你和未來的自己溝通，如此分享信息，

歌曲也是同出一轍，所以歌曲可以成為不朽之作。

因為那已經是為了將來一切的你而存在。

那個原理就是這樣操作的，但問題是，做法是非常容易，就是你的性格要似神。

我們效法那些似神性格的人，有多困難呢？

放下自己的驕傲、愚蠢，放下那些明明知道不好，你要視之為罪，一定要悔改，

而不是找藉口：「我就是這樣了，我改其他吧！

他是他，他是日華牧師，擁有他自己的性格。」



如此，我的存在，於你而言，不會產生最大的果效，我的存在，即便你努力改變，

你在你的生命中，只能找到需要修改缺點的十分之一，甚至更少，

因為另外十分之九，你根本看不見我擁有的美德。

如果，你連那因看到才能改到的十分之一，你還在打折扣，最終只會害死自己。

但我身邊就有這樣的人，視之為理所當然（take it for granted），
他們看自己已經達到滿意的要求。

人一旦達到自己滿意的要求，就等於退休，可以享福，他會這樣想。

這就是為何神會讓很多偉人居無定所，亞伯拉罕也是客死異鄉，他也是這樣，為何？

因為人一旦安穩，一旦安定下來，他就不會為神而造神的居所，

他只會為自己建造居所，安定在這個世界。

所以聖經說，人在世只是客旅，為何？

因為他沒時間建造自己的居所，神讓他們不斷流浪，不停地只建造神的居所。

就像你去露營時，你根本不會費心思，尤其是每天都要轉換營地，

你都不會有心思去做些甚麼，一切都會從簡。

但是，人一旦擁有居所，會是怎樣呢？你知不知道？

在我們教會當中，我相信，只有那些真正居住過香港和加拿大的人，

而且，住在加拿大時，還要像我這樣四處漂泊的人，才能同時理解這一點。

為何我會這樣說呢？因為加拿大人和香港人很不同，

香港人不會花太多時間在自己的居所，但加拿大人很講究的。



在加拿大，我甚至有點不習慣。例如：一支蠟燭、一些餐具、一塊餐巾，

他們會特地花一週時間去慢慢挑選，買到之後，精心擺設，要佈置得像餐廳一般。

在香港，誰會有這種閒暇？尤其當我到了加拿大，很特別地，

由於我在香港有固定居所，香港和加拿大的住所已經有很大的差異。

而當我到了加拿大，還要四處遷徙，我就更加感受到：原來這裡和香港竟如此不同！

除了住所與香港不同之外，我的生活方式更加不同了，

我到哪裡都只住在一個房間，有時，還有一個同住的室友，

特別是在 Trinity Western University（西三一大學）時，是兩人共住一間房，

甚至，連廁所都是兩個房間共用。

當你正在廁所洗澡時，突然會有人開門進來，幸好對方不是女生。

原來是其他人也想洗澡。你想想，這種情況多嚇人！

你必須想辦法鎖門，因真的會有人開門，但問題是它沒有門鎖，

你不能從裡面反鎖，若兩邊的門都反鎖，大家都進不去了。

所以，這種情況多嚇人！

這就是男生宿舍禁止女生進入的原因。因為洗澡時，可能會有人突然開門。

所以，我這些年的生活，與加拿大形成了鮮明的對比。

他們對居家佈置感到自豪，且樂在其中，走進他們家時，

無論何時都佈置得像聖誕節一樣，每個客廳都是如此。

他們投入所有時間在其居所上。

所以，當人們一安定，尤其是感到極度幸福時，就像在加拿大、美國，

生活幸福感遠勝於香港，人們就會投入所有時間在自己的居所。

但若有人像我這般居無定所，四處漂泊，我就能明白，



神要有一個居所的原因，祂要有一個安息之處的原因。

神曾否花時間提及這件事？祂確實提過。

因此，我能理解這其中的原因，但很多人卻無法理解。

我想表達的是，當你能夠這樣做，你是為了建立一個性格，

讓神能夠 enjoy你的人生，對祂來說，你的人生是精彩的。

為甚麼？因為當你實踐祂的真理時，難度會提高很多，

得罪的人也會更多，如此才能打造出你的性格。

這樣，神就會覺得很精彩，就會得著祂的認可。

而在這種情況下，這樣的性格是最為特別的。

然而，對於利慾薰心、追求平安穩妥的人，是神最不喜歡的。

所以，當我們逐漸富足，開始擁有「想當年」信息所提到的富足，

我就必須要分享這些信息，因為這種性格的走向，神必定不喜歡。

因人人會認為：是時候安居樂業、享受生活了。

事實上，你可以擁有這些，但你不要忘記：神要到祂的居所，

你不要投入所有時間在自己的居所，而是要建立這個性格——神的居所。

你可以享福，但問題是，你的心田不可以懈惰，要保持殷勤。

這些性格一定是你以前年輕時就具備的，要好好持守。

如我所說，唯有這種性格，你才能與將來的自己溝通。

為甚麼？因為若你今天開始懈惰，換句話說，過去的你所知道的一切，

便無法延續至今了，因為你今天開始出現改變了。

然而，我至今都沒變過，所以，我也不會預期，自己於將來改變。



因此，你就會發現，我分享的信息是我一直知道，是直到我被提之前，

所以，這就是我所說的特性。

這個特性就是，神把我們抽離，帶進永恆國度，一次性看自己的過去、現在和將來，

並且，我們能夠一次性，將過去、現在和將來的「我」統合起來，給出定論，

然後，再分享出來。

但問題是，神抽離我到永恆國度，而我是在何時被抽離的呢？

也許在我重返香港的第一天，就已經被抽離，已經聽到這些了。

只是當時的我無法分享得如此精湛，

因為我的魂能夠解釋、表達、理解的部份，都很有限。

但實際上，我已經知道了，我已有那種感受與感覺。

所以，無論是我的語氣、言辭、時間、態度和用詞，

都很接近事實真相，就是永恆中整個時段的真相。原因就是如此。

當我們的靈越能達到這樣，我們就越可以被神升為至高，坐在神的寶座旁。

就是這個原理。

所以，你們才會聽到現在所分享的主日信息，皆是與性格產生共鳴而來的。

總之，是否你的性格，從過去、現在至將來都一樣，就可以了呢？

不是的，而是你的性格，從過去、現在至將來都是一樣，

並且要似神，這才可以做到。否則，聖靈是不會允許這件事發生。

亦不是如同「死咕咕」般，就像法利賽人，從過去、現在至將來，永遠都不變的，

但也沒見到他們能聽到永恆的信息。

關鍵在於「必須似神」，不僅要似神，還要持守不變，

其程度只可以增加，不可以減少，才可以做到。

無論是敬拜者、講道者、還是先知，都必須如此，才可以做到。

----------------------

以下，再接續兩個月前，2025年 1月 20日，日華牧師對加州山火共同信息的分析。

----------------------

日華牧師：

所以，上星期的那首歌和那篇主日信息，其實就證明了，

第一，錫安這 40年以來，你們一直在聽Walking Oracle，
是歷史上最巔峰的信仰，也是最巔峰的神的聲音和話語。

這並不是為了讓你得到金錢或獎勵那麼簡單，而是可以與你同住、同活，

與你一起度過人生 40年的光陰，建立你的信仰，直到你可以榮神益人。



神證明了這點，同時也證明了，錫安已 completed（完成）這事，

所以，全世界就可以開始 Ripple（震動）。

到最後，神漸漸揭開讓你們看見，

這麼多年來，其實你們是處於怎樣的祝福和身份中。

但這個身份，是不可以太早揭開的。

因為，你們根本沒有足夠的信心去調和，即使說出來，你們最多只會不信，

或覺得我太誇張：「日華又誇張了！」

但當你漸漸看見，我所分享的信息和推理，綜觀歷史，是毫不誇張的，

甚至針對這次事件，我所分享的，是唯一的解釋。

與此同時，神為何容許這事發生呢？祂為何會容許這樣來證明我們呢？

祂不是想把榮耀歸給我們，祂最主要是想顯示和告訴我們，我們真正的身份，

所以，祂就用這樣的方式呈現。

當你以這個角度，去重看上星期的主日信息，

以及過去兩個主日的Walking Oracle詩歌，你就會明白我這次的推論。

而神也希望我，作出這樣的理論讓你們理解，就是藉著這兩件事。

因為如我所言，無論任何事，你都一定要用信心才能承接，

若你不信，就不用想了，我們經歷的數十年都是如此。

但對於我們的身份，以及我們的身份應有的獎勵呢？

若你說：「我不相信自己是這樣的人。」

那好吧！既然你不信自己是這樣的身份，

那麼，當中的獎勵，神就會給其他願意接受的人。

所以，當到了這個時候，神以這樣的方式，去揭示（unfold）給我們看，

為的，就是要讓我們漸漸知道自己的身份，

並知道，當走到這一刻，其實連錢財，都不是最重要的。

你正在經歷的，是連錢財也買不到的。

你只需看這次火災，就會知道，

錢財對比你現時所擁有的，它們的存在根本只是一陣煙。

你們在錫安所經歷的這數年、數十年，根本是一個不朽的紀念碑。

如我所言，錫安的存在價值，就如同 40年來，天天與神同創歷史的摩西一樣，

也如同那三十三年半來，與神共創歷史的主耶穌一樣，

他們都是紀念碑，至於我們呢？我們同樣也是。

並且，前兩者都是遙指今天的我們，何解？

因為，摩西的Walking Oracle是怎樣的呢？

若以 iPhone來說，我們現在是在做真正的 iPhone，



而摩西在當時，是在做 Lego（樂高）iPhone。

你說，這是否容易很多？

他帶領著一群如此硬著頸項、十次試探神的以色列人，

做出了一部 Lego iPhone給你看，以此預言，將來有人可以複雜到，

並與神溝通到一個程度，能做出真正的 iPhone，
即，你現在能買到，上萬元的那種 iPhone。

而主耶穌，則讓我們有資格，開始擁有這種與神的連繫。

我們可以受浸、洗去我們的罪，開始走義人之路，並角逐這場競賽，

主耶穌就示範了這件事，祂賜予你這個資格，逾越節說的就是這事。

事實上，以色列人也是在逾越節趕緊地吃後，才開始了他們的旅程，

就算是摩西的時代也是如此。

而我們就成為應驗，告訴人們，在這樣的情況下，最高分的信仰，

確實可以在末後的日子裡，做出一部 iPhone。
所以，我們根本就是他們兩者所預言的，

而我們所代表的，則是婚約的應驗。是要告訴人們，當中的感情，

即，靈魂體在信仰裡的投入，並且可以 consistent（連綿不斷），

連一個星期都沒有錯失，如此，才有了錫安這數十年。

所以，當你們在上星期重看建殿的影片，內心感歎時，神同樣也會非常心甜。

因為，祂親眼看到你們的建造，親眼看到，祂所想要的建造，

在人類歷史中，在香港這個地方，藉著我們的一生，建造了出來。

因此，神才會給予我們這麼多印證，讓我們知道。

甚至，連我所分享的信息，也不是我的本意，而是祂的本意。

我只是成為代理人，分享給你聽。



這就是上星期的主日信息的真正目的。

----------------------

校對完這段精華短片後，日華牧師總結︰

在永生神的眼中，日華牧師和錫安教會的永恆價值，遠超整個宗教界的總和，

錫安在全人類歷史中，有著唯一性！

以下是 2025年 3月 7日，日華牧師的錄音總結。

----------------------

日華牧師：

其實，這裡要讓大家知道，因為已經完成了神對錫安的塑造，

我現在來解釋一下塑造的來龍去脈。

其實，別人對錫安最大的爭議點，在於我們分享的任何信息、任何一個碎件，

就像我們在拼砌一萬片的拼圖，別人從拼第一片開始，

已覺得我們和普世教會所做的事情，格格不入。

從第一件事開始，就已經是這樣，

之後的每一件事，又更加深化了這件事，更讓人覺得格格不入。

當然，時至今日，我們現在回顧，這就是今天的 picture（圖片）。

為何他們會覺得格格不入呢？你有沒有注意到一件事？

我們所分享的每一篇信息，無論是啟示，還是教導，

其深度和要求，也配合了我們所講的，這個時代信息應該有的態度。

但是，在過去幾千年裡，教會都不是分享這些信息。

我們回顧，無論是五十年前，還是一百年前，

他們都在分享關於佈道會，或是在聚會中，向神唱歌就可以了。

他們最主要的，就是分享平安、穩妥，享受一個快樂、歡樂的團契，

就這樣過完下半生，死後葬在教會的墓地，人就這樣過完一生。

人生無驚無險，就是他們信主的真正目的。

所以，我們分享的信息，幾乎每一篇都深化了我們和這群人之間的誤會，

深化了他們「立志除掉我們」的意念。

眾所周知，直至「雙氧水事件」時，

他們每個人都想著：「太好了！給了我一個機會！」他們的態度就是如此。

他們全都在想：「這次非得要除掉日華才行，這次是最好的機會，一定要除掉他！」

這種逼迫從未停止，是數以年計，而不是數以月計。

講完之後，報紙每年都幫你刊登一次，好像在幫你翻新一般，



現在再提起，仍要以「邪教」來形容錫安。

其實，我們的出現，我們之所以會如此 different（不同），

是從我們分享的「氧份療法」、陰謀論開始，

就已經與過去幾千年，從摩西時代算起，直至現今的教會，都完全格格不入。

即是，他們無法成為我們的 reference（借鏡），教導我們如何分享每一篇信息？

以及，為何要講那個題目？他們連一篇都做不到！

但是，他們分享平安穩妥，大家開心慶祝聖誕節、扮演三王來朝，

慶祝教會的傳統節日、望彌撒，歷經數千年，從來沒有變過，一直都是這樣。

你是否從中看到一件很有趣的事？

其實，歷經數千年所累積的一切，全部都成為迫害我們的藉口。

若沒有這數千年、沒有舊約、沒有新約，沒有一個接一個復還而出現的宗派，

其實，他們怎會有這麼多 solid（充足）的藉口，來迫害我們呢？

於香港，是多麼難得，可以看到眾多教會，團結合一地攻擊一間教會。

之前不曾發生過，之後也沒有，對不？

你有否想過，在錫安出現之前，所設計出來的整個歷史和錫安出現之後，

這個世界所發生的事情，其實，全都是為了錫安？

究竟是為了甚麼？又為何要預備這麼多衝擊？

原來，這裡有一群精英，將一片片拼圖拿出來，讓我們和外界的迫害互動。

在這迫害中，神已預知我們會合格，

至少帶領錫安的那個人會合格，因為其心境從未停止過。

畢竟，所有信息都不是你們教我分享的，最多只是藉著你們發問的問題，

而那個負責回答、作準的人，還是我。

然而，神已經預知了，世界上將會有一個人，

在這互動中，他的性格會在一次次的決定中，逐漸提升，

所以，神才會用整個人類歷史，從信仰和宗教來看，

製造出一個既是榜樣，又承受迫害的雙層身份。

就像主耶穌基督當時開始了新約，也承繼了舊約，但整個舊約體系都在迫害祂。

當時代表所有舊約的人物，包括撒都該人、文士、法利賽人，以及希律王，

都是代表整個舊約的根基，他們擁有聖殿、王者。

他們說：「我們有祭司，在大祭司的園子裡公審你！」。

整個舊約體系都在迫害主耶穌基督一人。

但為何他們認為自己做得對？就是憑著他們的 background（背景），



證明了「我可以迫害你，你是錯的！」

但問題是，錫安呢？回顧一下，在我們之前的靈恩派教會呢？

我曾經參加過的真道教會呢？甚至，我在加拿大的前母會呢？

我們所拼砌的拼圖，每一片都與當時代格格不入，但現在，整幅拼圖完成了。

換我說了：「你們等著完蛋吧！」

真的！我們就坐在這裡看著，「你們等著完蛋吧！」

我們現在每星期都在分享神的印證和應驗。

但是，你可曾想過？其實錫安的存在，你能夠想像，若依照我這樣的解釋，

你們深知，你們任何一個人都無法帶領錫安，對吧？

因為我們拼砌的每一片拼圖，別人在拼砌風景畫，我們卻在拼砌變形金剛。

從第一片拼圖開始，別人已經看出不對勁了。

別人那邊是一堆草，你這裡卻是一堆螺絲，

人家說的是風景畫，有日落、海邊和風景，

但從你的第一片拼圖開始，就已經與別人格格不入了。

換句話說，你可曾想過，神為何要安排我們在這裡？

要我們分享這些信息，然後又藉著全世界來印證，我們的信息都是對的呢？

因為全世界是照著我們的信息打造。

但是，全世界這種打造，自有歷史以來，關於宗教的打造，

就如有史以來，對主耶穌基督的打造，就是為了成為那個迫害、考驗和挑戰。

而當中會有一個人力挽狂瀾，如同主耶穌，將整個新約拼出來，

亦有一個人，拼出了整個婚約。

然而，這個婚約與他的那個時代，根本沒有一個星期能銜接，

沒有一個星期，會誕生出日華牧師所說的那樣東西。

但亦因此，才能製造出這麼多的磨練和挑戰，將一個可稱為神無敵的性格，

神的性格是否無敵？是無敵的！將神無敵的性格展現給這個世代看。

主耶穌基督是否如此？難道主耶穌一定是王者才可以？

一定要穿金戴銀出生，並活到八十歲晚年，這才是救主嗎？神有否這樣？沒有！

從祂在馬槽出生，直到祂被釘上十字架，每一個，除了主耶穌的門徒，

於當時代和這個時代以前，整個歷史都在抗衡這件事，是不允許的。

因為神刻意製造的摩西五經和舊約，描述了主耶穌基督的另一個形像，

所以他們都是握著舊約來逼迫祂。



「你不是這個王，你並非如王者般到來，

你不是一個審判列國的人，所以你一定不是救主。」

然後就把祂釘上十字架，「你只是一個受害者。」

所有法利賽人都覺得自己做得對，對不？

所以，你看回錫安，即是說，如果現在⋯⋯今天，全世界確實圍繞著我們轉動，

然而，錫安打從開始，所分享的信息，自有基督教歷史以來，

每個宗派都覺得，自己可以推翻我所分享的內容，每一個都是如此。

「你為甚麼說這些東西？為何講這些題目？」

甚至，基督教展示給傳媒的形像也如此，「為何牧師會說這些事情？」對不？

可是，現在你便發覺，如果我不說，真的會死人，至少你們這兩千人裡，

許多真的會死，起碼於過去幾十年死去；餘下的在這幾年也會死；

不死的，也應該會生不如死，對不？

所以，你現在就看見錫安存在的原因，原因是甚麼？

原因就是神的性格，是由人的性格打造變成神的性格，是要這樣做。

所以，主耶穌是第一個示範給你看，當然，祂已經擁有神的性格，

所以祂做回一件事，祂是Alef，然後，Tav教會界，於最後結束的時候也會這樣。

這個最後結束的時候，就像主耶穌基督，祂在整個舊約結束的時候開始新約，

回看之前整個舊約的進程，就是為了打造一個時代，

與主耶穌互動，從而製造出一個榜樣。

祂預言將來會有一個新婦，也就是，她會與那個時代互動。

但是，在那個時代的那天之前，從摩西到那天，

錫安存在之前，其實所有東西都成為迫害這間教會的理由。

所以才會沒有一間教會，膽敢公開站在我們那一方，沒有一間！

但是，他們覺得合理，因為我所分享的，沒有一個大題目或一篇信息，

他們認同是一間「正正經經」的教會應該講的，對不？

「甚麼時候由你來說？」；「甚麼時候輪到你來講？」，

包括幾年前我說要砌高達模型，對不？

但時至今天，圖片拼完了，當大家看見的時候，發現已經拼好了。

原來，杜牙根在十幾年前就分享過了，

這個 FEMA也是十幾年前提過了，都拼好了，全部拼出來了。

每一個都在他們自己的位置上，有他們的時間表、有神的參與，

詩歌有神的印證，建殿、拆殿，有神的對比。

現在，你明白到要拼這幅大拼圖，拼砌任何一塊都很困難，



基本上，這個時代，隨時沒有一個牧師能夠做到，是一塊都不行。

然而，我們一個又一個星期在拼，拼砌了一整晚，

出來了，只有錫安可以展示出，一幅這麼完整的圖片，明白嗎？

這是為何呢？因為由人的性格塑造成神的性格，不僅僅立志行善就可以做到，

你要在立志之後，並且在衝擊之中，將一些以前沒有的性格，在萬難中孕育出來。

經過你的決定，經過你的困境，不妥協，不妥協到怎樣的程度？

剛強壯膽，剛強壯膽到怎樣的程度？

大家都知道要達到一個程度，錫安就示範出這個程度。

因此，你現在看見，從這個角度，你看到整個人類歷史，

來到這一刻，真的是為了錫安這個塑造而存在；

如同整個新約，是為了主耶穌事件，為了祂一生的塑造而存在，包括其預言。

因為我們只是看，是那預言說將會有一個這樣的主耶穌基督，

祂會為我們而死，祂的鞭傷使我們得醫治，我們的罪孽由祂來承擔。

有這個預言，同樣也有一股敵擋的勢力，由舊約孕育出整個時代，

不只是時代攻擊祂，連信仰都攻擊祂。

而我們呢？我們在整個人類歷史，舊約、新約加起來，都是一樣的。

其實，不只是這個世界攻擊我們，攻擊我們最狠，到現在還沒有停，

念念不忘地攻擊我們的，豈不是基督教界、宗教界，對不？

原因是甚麼？原因就是，人的性格要打造成為神的性格，

就是要藉著拼砌出一萬塊的圖片，拼砌完了，就打造完成。

其實，錫安這樣的存在，不論你們是童女、賓客、還是新婦，



都是一起打造完成這幅圖片，即使你只是名副手或助手。

如此，你們才完成自己的身份。

因為人始終，永遠也不像神，人的 Spirit（靈）永遠都不像神。

人的靈那種軟弱、後退、怯懦，一定要在萬難中鍛鍊、打造才行。

這個打造的過程，原來神讓我們去製造一個背景，此外，祂早就預備了一套信息。

這套信息，就是錫安這四十年來的所有信息，當然包括「2012信息」，

這是我們發現的，「2012信息」真的是神賜給我們的。

原來歷史，整個歷史的演繹、劇情和最後預備的這套信息，都是神精心打造的。

這套信息，就是錫安成立以來，分享的所有信息，包括「十分納一」，

及我們所說的各種標準，其實都是神精心打造，好讓我們得罪這個時代。

是的，就像主耶穌基督的做法，是精心打造來得罪當時代的，

因為祂示範給你看，將來你們也要如此行。

所以主耶穌提到，當我離開之後，你們就有難了，

你們會在會堂上被人公審，你們會遭人殺害、被捆鎖。

祂說過很多這些話，而新約教會確是如此。

所以現在其實你看到，這幅拼圖已經完成了，全部完成了，藉著神的認可和獎勵，

然後讓我們看到，這一幅圖片中的任何一件事，都是為了你們。

所以我們現在說，世界成為了我們的背景，我現在補充，

它們在成為我們的背景之前，世界的歷史都是為了我們而生，

就是為了錫安而生，為了錫安會經歷這些事件而生。

而全世界都經歷了整個圖片，最後在這些圖片中，

完成了這個構圖、這個拼圖的，世界上亦只有錫安教會。

所以，才會出現你現在看到的印證，看到這種真實。

總言之，這是正常普通人的性格，或說比較好的性格，

若要變成神的性格，就要經歷這麼多人生的磨練和成長。

但這種成長，不是我們一向所說的，讀完大學就成長了，結婚生子就成長了，

不是那些，那些是以前的，那些只是賓客；但新婦就必須如此。

因為這種成長，已經不是成長到人所以為，由人建立的幸福平安的生活，

而是成長至變成神那種無敵的性格。

如此，你才能真正看到錫安的全貌，

才能看出為何神會舊事重提，一件一件地回顧這些美麗的回憶。



而最重要的是，錫安不僅說對一件事情，我們指出，在這個時代，

特朗普站出來，還有 Elon Musk，或小羅拔‧甘迺迪等，

我們是說中了任何事情，這是不可能的！

全部是一個整體地分享，原因在於，

這就是我們的 calling（呼召），我們的 ministry（事工）。

神到現在還沒有，將我們信息中的任何一件事割離，

祂偶爾便會提起某件事，讓你知道，是一個整體。

祂亦整體地讓你知道，這個信息是在那個拼圖的 X、Y軸上指定的位置，

連日期都沒有錯誤，就是要在那個時候說，說明這件事。

一路提到的共同信息，每一點都有亮點來印證，

我們從沒有出錯，不僅沒有任何一個題目出錯，

連分享的時間都不曾錯過。對不？這就是我所說的。

但為了甚麼呢？這些內容，全部對外面教會來說，

都是不合時，全是傷害他們的，就是如此。

當然，在這個過程中，他們可以選擇接受我們，那就有機會成為賓客或者童女；

但他們 reject（拒絕）我們的話，就會成為這個時代的犧牲品。

所以，現在你看到完整的大圖片，其實就是這樣，

如果以一個拼圖來說，以一個神要我們完成，一幅前所未有、前無古人的拼圖。

而前無古人的原因，是因為到了這個時代，才突然間是這樣。

事實上，我們也知道，確實是近一百年才走到這一步，

無論是食物、毒物、醫學、金融，才有這麼大的改變。

現在我們反問，這一切的改變是為了誰？

過去幾千年的基督教信仰，加上舊約的信仰，是為了甚麼而這樣佈局？

為了甚麼？為了誰？原來就是為了我們，錫安的存在，去過這段時間。

至於那些在我們之後才追上來的人，算得甚麼？

他們不用受逼迫，「哎呀，接受了，每個人都很厲害」。

這算甚麼？他們若是計算成就或財富，那是可行的，但若計算性格呢？

我的性格已被印證，我可以在時空以外，貫通過去、現在和將來，為甚麼？

因為要完成一幅完整的圖片，便一定要對整個大局有認識的人才可以做到，

要了解整個大圖片，你才會知道。

其實，你慢慢要找出大局，找出它在一個大拼圖之中，在哪個位置，

如此，你才可以，就算你一片一片地拼，最後能夠完成。



錫安就證明了這點，一定要超越時空，知道整件事的來龍去脈及每個細節，

然後找到一個 concept（概念），接著拿起你現在的這一塊拼圖。

這一塊拼圖是這年、這月、這日，然後你才有本事，知道放在哪裡。

錫安有否證明這回事呢？錫安有證明這件事，這是超越了時空才能做到的。

如我所說，其實很多都是我自己提醒自己的。

但是，key（關鍵）就在於，在這個過程中，其實是為了讓我們的性格成長，

讓我們的性格越發似神，擁有的優質，只會增加，不會少，不會後退，

這樣才可以完成。

所以，有歷史以來，除了主耶穌 demonstrate（示範）了這件事之外，

其實沒有人能做到，就連摩西也是功虧一簣，最終也進不了迦南美地；

大衛、所羅門王都有這個問題，所以，他們真的只是影兒而已。

---------------------- 

宣告

好，最後，我們每一位也宣告三次：「感謝神，錫安就是歴史的唯一！」

Amen！Amen！Amen！

好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！

感謝主！

～完～


